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SEPANJANG BUAN MEI 2021

Sumbar Diguncang 129  Gempa
Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah -- Sepanjang
Mei 2021, Badan Meteorologi,
Klimatologi, dan Geofisika (BMKG)
Stasiun Geofisika Padang Panjang
mencatat telah terjadi gempa bumi
sebanyak 129 kali. Yang paling
banyak terjadi di segmen Sianok,
menyusul kemudian segmen Men-
tawai.

Menurut Kepala BMKG Stasiun
Geofisika Padang Panjang Irwan
Slamet, dari 129 gempa bumi yang
mengguncang Sumbar tersebut terdiri
atas tujuh gempa bermagnitudo lebih
dari 5, 104 gempa bermagnitudo
3 sampai 5, dan 18 gempa bermag-
nitudo kurang dari 3.

“Dari 129 gempa tersebut, ada
15 gempa yang dirasakan. Keban-
yakan merupakan gempa dangkal
yang terjadi pada kedalaman 60
kilometer,” jelasnya, Rabu (2/6).

MENTERI KKP
TINJAU BUNGUS

Potensi
Tuna
Sumbar,
Besar
Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah -- Menteri  Keme-
nterian Kelautan dan Perikanan (KKP) Sakti
Wahyu Trenggono meminta aktivitas usaha
di Pelabuhan Perikanan Samudera (PPS)
Bungus diperkuat untuk mendorong
pertumbuhan ekonomi masyarakat, khususnya
nelayan tradisional dan anak buah kapal.

"Yang jadi pikiran saya bagaimana
nilai tukar nelayan lebih baik dan
kesejahteraan meningkat. Untuk itu industri
(perikanan) perlu didorong, sarana dan
prasana diperbaiki," ujar Menteri Trenggono
saat mengunjungi PPS Bungus di Padang,
kemarin.

CEK KESIAPAN APIP

Inspektorat
Diinspeksi
Gubernur
Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Gubernur
Sumatera Barat (Sumbar) Mahyeldi
Ansharullah melakukan Inspeksi
mendadak (sidak) ke Inspektorat
terkait peningkatan disiplin dan
kinerja peran Aparat Pengawas Intern
Pemerintah (APIP), Rabu (2/6/2021).

"Saya minta inspektorat dan
jajaran auditornya menjadi dokter
pribadi bagi pemerintah Sumbar. Kita
tidak ingin terjadi penyimpangan
penyimpangan dan menyalah aturan,
maka sebelum terjadi harus diperiksa
dulu dan dikoordinasikan dengan
Inspektorat untuk bisa mengatasinya.
Jangan sudah terjadi baru diperiksa,"
kata Gubernur Mahyeldi ketika

Thawalib
Padang Panjang
Lahirkan Banyak

Ulama

Padang Panjang, Khazanah -- Padang Panjang, Khazanah -- Padang Panjang, Khazanah -- Padang Panjang, Khazanah -- Padang Panjang, Khazanah -- Persis
di persimpangan arah menuju objek wisata
pemandian alam Lubuak Mato Kuciang,
berdiri sebuah sekolah yang menjadi ikon
Kota Padang Panjang sebagai kota tujuan
pendidikan. Sekolah yang telah hadir sejak
seabad silam dan dibangun di atas tanah
seluas 4 hektare itu bernama Perguruan
Sumatera Thawalib Padang Panjang.

Vaksin dan Ikhtiar
Sehat dalam Islam

Oleh: Ilham Ibrahim

Upaya pengobatan sebagai bentuk ikhtiar
wajib dilakukan. Oleh sebab itu, para ahli
termasuk dalam hal ini pemerintah wajib
menyelenggarakan upaya tersebut sekaligus
menyediakan segala keperluan yang berkaitan
dengannya.

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Ekonomi Nelayan
di Kota Padang bakal ada perubahan, karena
Kementerian Kelautan dan Perikanan
Republik Indonesia (KKP-RI) akan menga-
lokasi anggaran sebesar Rp 3 Miliar.

Anggaran tersebut akan digunakan untuk
membeli alat tangkap ikan (jaring) bagi 100
kapal bagan di Sumatera Barat.

"Kota Padang akan dibantu oleh KKP-
RI sebanyak 30 buah kapal. Tentu ini mejadi
nilai plus bagi ekonomi nelayan di Kota
Padang," ujar Wali Kota Padang Hendri Septa
usai mendampingi Menteri  KKP-RI Sakti
Wahyu Trenggono, meninjau Pelabuhan
Perikanan Samudera (PPS) Bungus, Keca-
matan Bungus Teluk Kabung, Rabu (2/6/
2021).

Kunjungi Kota
Padang, KKP RI Akan
Bantu 13 RpMiliar

“Apakah mereka tidak memperhatikan
bagaimana unta diciptakan. Dan langit
bagaimana ditinggikan, Dan gunung-
gunung bagaimana ditegakkan, Dan

bumi bagaimana dihamparkan

 (QS al-Ghasiyah: 17-20)

Sesudut Perguruan Thawalib Padang Panjang

Gempa 2009 yang masih menyisakan trauma bagi warga Sumbar

Walikota Padang Hendri Septa bersama Mentri
KKP Sakti Wahyu Trenggono.

Gubernur Mahyeldi ketika menginspeksi kantor Inspektorat Provinsi Sumbar

mendadak sudah ada saja di ruangan
tengah kantor para pemeriksa itu.

Hal ini mengingat peran daripada
Aparat Pengawas Intern Pemerintah
(APIP) sangat penting dalam mela-
kukan peringatan dini terkait kemung-
kinan terjadinya penyimpangan dalam
penyelenggaraan pemerintahan serta
pengusutan atas kebenaran laporan
mengenai adanya indikasi terjadinya

korupsi.
Menurut Mahyeldi, agar dapat

melaksanakan fungsi pembinaan
dan pengawasan tersebut, APIP perlu
mendapat penguatan baik penguatan
kelembagaan, penguatan personel
melalui pendidikan dan pelatihan
serta penguatan anggaran.

Di hadapan puluhan pegawai
Inspektorat, Gubernur Sumbar
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Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Ketua Badan
Pembina Yayasan Pusat Kebudayaan
Minangkabau (YPKM) Irman Gusman
mengatakan, kebudayaan adalah suatu
sistem gagasan, tindakan, dan karya-
cipta yang dihasilkan manusia dalam
kehidupan bermasyarakat.

"Itu mencakup unsur-unsur bahasa,
sistem religi, ilmu pengetahuan dan
teknologi, sistem sosial, ekonomi,
hingga kuliner dan kesenian," ujar
Irman via zoom saat menyampaikan
Orasi kebudayaan di Alek Malewakan
PKM di Ladang Tari Nan Jombang,
Kota Padang, Rabu (2/6) malam.

Irman menyampaikan, setiap suku

bangsa mempunyai identitas, ciri-ciri
dasar dan tipologi kebudayaannya
sendiri. Ciri dasar kebudayaan
Minangkabau ditunjukkan oleh adanya
bahasa Minangkabau, sistem materinial
yang unik.

Serta sistem sosial dan praktik
kehidupan yang berpegang teguh
kepada ajaran islam dan adat
Minangkabau yang dipadukan dalam
filosofi Adat basandi syarak, syarak
basandi Kitabullah, syarak mangato
adat mamakai.

Perpaduan agama Islam dan adat
Minangkabau menjadi landasan dasar
bagi masyarakat Minangkabau dalam

praktik kehidupan bermasyarakat,
berbangsa dan bernegara. Dalam hal
ini, Rudolf Mrazek, penulis Biografi
Sutan Sjahrir, menyebut dua tipologi
budaya Minangkabau, yakni
“dinamisme” dan “anti-parokialisme”.

Keduanya ditandai dengan tradisi
merantau, berjiwa merdeka,
kosmopolitan, egaliter dan
berpandangan luas sebagaimana
ditemukan dalam diri orang-orang
Indonesia terkemuka yang berasal dari
Minangkabau dari dulu hingga sekarang.

Sejak berabad-abad silam orang
Minang telah merantau ke berbagai
tempat di Nusantara ini, bahkan sampai

ke Semenanjung Malaya, Brunei,
hingga ke Thailand Selatan dan Filipina.
Para pengelana awal bangsa Eropa yang
mengunjungi Asia Tenggara mencatat
bahwa orang Minangkabau sudah
menetap di Semenanjung Malaysia jauh
sebelum bangsa kulit putih datang ke
sana. Sebuah laporan pertengahan Abad
ke- 19 menyebutkan tentang “The
Minangkabau State in Malay Peninsula”
atau Negara Minangkabau di
Semenanjung Malaya.

Negeri itulah yang kemudian kita
kenal sebagai Negeri Sembilan, salah
satu negeri atau negara bagian dalam
kerajaan Federal Malaysia yang sekitar

Pusat Kebudayaan
Minangkabau Diresmikan

Peluncuran Yayasan PKM dan peluncuran buku Saudagar Emas H.Arnis Saleh di Ladang Tari Nan Jombang, Balaibaru Padang tadi malam

Tuna menjadi salah satu produk unggulan
perairan Sumatera Barat

BACA HAL-7
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KETUA DPRD SUMBAR SUPARDI:

Evaluasi Kembali Pelaksanaan Perda
AKB Secaca Menyeluruh

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Berada di
kawasan rawan gempa, mengharuskan
masyarakat Sumatera Barat (Sumbar)
senantiasa siap siaga dan memahami
kondisi geografis.

Selain itu, masyarakat juga sebaik-
nya mengetahui segmen gempa di sesar
Sumatera, yang ada di Sumbar.

Menurut Ahli Geologi Ade Edward,
dari 19 segmen gempa yang ada di
Patahan Sumatera, sebanyak 7 segmen
berada di Sumbar.

Ke 7 segmen tersebut, menyimpan
potensi gempa darat yang cukup kuat,

dan bisa berdampak langsung terhadap
masyarakat di zona-zona rentan.

7 segmen gempa yang berada di
Sumbar adalah sebagai berikut:

1. Segmen Angkola
Patahan ini bermula dari lembah

Batang Toru, menyisir lembah Sungai
Angkola dan Batang Gadis Sumatera
Utara. Ujung Selatannya berada di
wilayah Sumbar, persisnya di dekat
Lembah Batang Pasaman.

Panjang segmen ini mencapai 160
kilometer, dengan potensi magnitudo
7,6. Kerusakan serius akibat gempa

ini pernah terjadi pada 1892.
2. Segmen Barumun
Ujung utaranya berada di wilayah

Sosopan Julu, Sumatera Utara, menyu-
suri Lembah Sungai Barumun. Bagian
selatannya, berada di Sumatera Barat.

Panjangnya 125 kilometer dengan
potensi magnitudo 7,6. Lembah Aliran
Batang Asik dan Lembah Batang
Sumpur daerah Panti, Sitompa dan
Sunpadang merupakan bukti adanya
pergeseran vertikal.

3. Segmen Sumpur
Segmen Sumpur bagian utaranya

berujung pada sisi selatan Depresi
Sumpur, Panti. Kemudian menyusur
Lembah Batang Sumpur ke tenggara
Salabawan, hingga Bonjol.

Panjangnya hanya 35 kilometer dengan
magnitudo maksimum sebesar 6,9.

4. Segmen Sianok
Ini merupakan segmen paling

terkenal karena dampaknya sangat
merusak pada 1926 dan 2007 silam.
Panjangnya mencapai 90 kilometer.

Ujung segmen ini berada di sisi
timur Danau Singkarak hingga berujung
ke Ngarai Sianok. Ancaman kekuatan-
nya yakni 7,3 dalam skala magnitudo.

5. Segmen Sumani
Ujung utara segmen ini berada utara

Danau Singkarak, menyisir Kota Solok,
Sumani, Salayo, dan berakhir di
Gunung Talang.

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Dewan Perwa-
kilan Rakyat Daerah (DPRD ) Sumbar
menggelar Sidang  Paripurna dalam
rangka  penyampaian Nota Pengantar
PPA Tahun 2020 , RPJM Tahun 2021
- 2026 Dan Ramperda  Perpustakaan,
di ruang sidang utama, Rabu (2/6/2021),
dipimpin langsung Ketua DPRD Sumbar
Supardi.

Dalam kesempatan itu Supardi
mengatakan,  pasca perayaan Hari Raya
Idul Fitri 1442 H, terjadi peningkatan
kasus terkonfirmasi positif Covid -19
dan angka kematian di Sumbar.

"Hal ini tidak terlepas dari lemahnya
penerapan protokol kesehatan oleh
masyarakat serta lemah pengawasan  dan
tindakan yang dilakukan oleh jajaran
pemerintah dalam penerapan Perda
Nomor 6 Tahun  2020 tentang Adaptasi
Kebiasaan Baru  Dalam Pencegahan dan
Pengendalian Covid-19," ulasnya.

Lebih lanjut Supardi menjelaskan,
Pemerintah Daerah perlu segera mela-
kukan evaluasi yang menyeluruh
terhadap pelaksanaan Perda  Nomor 6

Tahun 2020," ujar Supardi.
Dia juga mengatakan meskipun terjadi

kasus penyebaran Covid-19  , Aktivitas
masyakarat terutama disektor ekonomi
harus tetap berjalan dengan mematuhi
protokol kesahatan.

Pencegahan dan pengendalian
Covid-19 harus dilakukan secara simultan
dengan pelaksanaan recovery ekonomi,"
ucap dia.

Sesuai dengan agenda rapat paripurna
DPRD Sumbar, yaitu Ranperda tentang
pertangungjawaban APBD Provinsi
Sumber Tahun 2020  dalam rangka
akuntabilitas dan transparansi peng-
elolaan keuangan daerah, maka kepala
daerah berkewajiban menyampaikan
Pertanggungjawaban pelaksanaan APBD

Realisasi pendapatan secara keselu-
ruhan tahun 2020 Rp6.363.065.756-
.244.41 atau 99,10 persen dari target
direncanakan Rp6.421.814.814.751.636.

Realisasi belanja daerah Rp6.408.-
293.788.337.93 atau 95,22 persen
dimana untuk belanja tidak langsung
realisasi sebesar 97,31 persen dan belanja

langsung 90,89 persen.  Dan dari
pengelolaan pembiayaan realisasi tahun
2020 Rp 305.078.656.299.59 atau 98,93
persen dari rencana pembiayaan sebesar
Rp308.391.896.789.59.

Dari pengelolaan pendapatan dan
belanja daerah, maka sisa lebih peng-
gunaan anggaran (Silpa) sebesar Rp260.-
850.624.206.07.

Apabila kita bandingkan defisit
APBD tahun 2021 yang ditutup silpa
tahun 2020 adalah sebesar Rp220.-
000.000.000 dengan demikian masih
terdapat anggaran bisa digunakan pada
perubahan APBD tahun 2021 sebesar
lebih kurang Rp40 Milyar untuk
membiayai kegiatan prioritas dan
mendesak.

Ranperda tentang RPJMD Provinsi
Sumatera Barat tahun 2021. Penetapan
rancangan awal RPJMD tersebut dan
Musrenbang RPJMD, DPRD Provinsi
Sumatera Barat memberikan beberapa
catatan perlu didalami kembali peme-
rintah daerah dalam penyusunan Ranper-
da diantaranya terkait perbedaan

periodesasi masa jabatan kepala daerah
dan wakil kepala daerah dengan perio-
desasi RPJMD.

Melihat masa jabatan gubernur dan
wakil gubernur Sumatera Barat hanya
tiga tahun dan pelaksanaan program
unggulannya baru dapat diakomodir pada
APBD tahun 2022.

Kesinambungan arah kebijakan
ditetapkan dalam RPJMD Provinsi
Sumatera Barat tahun 2021- 2026 dengan
sasaran pokok pembangunan daerah
dalam RPJPD Provinsi Sumbar tahun
2005-2025 termasuk sinkronisasi dengan
dokumen pembangunan daerah lain,
diantaranya RIPDA pariwisata Provinsi
Sumatera Barat tahun 2014- 2025,
RZWP3K, RTRW provinsiSumatera
Barat tahun 2012- 2032 dan rencana
pembangunan industri Provinsi Sumatera
Barat tahun 2018- 2038.

Penjabaran program unggulan
gubernur dan wakil gubernur akan
dilaksanakan selama masa jabatannya
seperti terutama destinasi yang berskala
internasional serta 19 destinasi wisata

unggulan terdapat di masing- masing
daerah kabupaten dan kota

Menciptakan 100 ribu milenial
entrepreneurship pemberian beasiswa
kepada 1000 orang mahasiswa pada
perguruan tinggi terkemuka dan penga-
lokasian anggaran untuk sektor pertanian
sebesar 10 persen perlu menjadi perhatian
dan disesuaikan dengan kewenangan
dan kemampuan keuangan daerah.

Ranperda tentang pengelolaan
perpustakaan merupakan rencana
pembentukan perda ditetapkan dalam
Propemperda Provinsi Sumatera Barat
tahun 2021.

Tujuan dari pembentukan Ranperda
ini untuk memberdayakan dan mening-
katkan fungsi perpustakaan dalam
penyelenggaraan pemerintahan dan
pembangunan daerah.

Kami meminta kepada Bapemperda
dan pemerintah daerah untuk mengkaji
kembali rencana pembentukan perda
dengan memperhatikan prinsip omnisbus
law penataan terhadap Perda ditetapkan
serta penerapan E- Perda.   jer/jer/jer/jer/jer/

Surabaya, Khazanah-Surabaya, Khazanah-Surabaya, Khazanah-Surabaya, Khazanah-Surabaya, Khazanah- Wakil Ketua
Komite IV Hj. Elviana, MSi didampingi
Wakil Ketua Casytha A. Kathmandu,
SE dan Wakil Ketua Novita Anakotta
menyampaikan, bahwa Program PEN
yang salah satunya adalah penempatan
dana PEN pada perbankan, diharapkan
mampu mendongkrak pertumbuhan
ekonomi.

Hal tersebut disampaikan Hj.
Elviana, MSi saat melaksanakan
kunjungan kerja (Kunker) dalam
rangka Pengawasan Pelaksanaan
Penyaluran Dana Program Pemulihan
Ekonomi Nasional (PEN) Pada Sektor
Perbankan Daerah, ke Provinsi Jawa
Timur, pada Senin, 31 Mei 2021 lalu.

“Stimulus yang diberikan melalui
program PEN tersebut diharapkan
membantu bank dalam menaikkan
permintaan kredit," tambahnya.

FGD ini selain dihadiri oleh
Pimpinan dan Anggota Komite IV DPD
RI, dihadiri pula oleh berbagai pihak
terkait di sektor Perbankan. OJK
sebagai Lembaga otoritas di sector jasa
keuangan dalam paparannya menyam-
paikan bahwa perekonomian domestik
mulai pulih meskipun masih terkon-
traksi akibat dampak pandemi Covid-
19.

Anggota DPD RI mengapresiasi
kondisi pertumbuhan ekonomi di Jawa

Timur di tengah hantaman pandemi
Covid-19 ini, meskipun pada TW I
2021 mengalami kontraksi (minus)
0,44%, namun masih lebih tinggi dari
pertumbuhan ekonomi Nasional dan
juga lebih tinggi dibandingkan dengan
DKI, Jawa Barat, dan Jawa Tengah.

Selain OJK, hadir pula sebagai
Narasumber adalah Perbanas Jawa
Timur yang menyampaikan bahwa
sektor perbankan di Jawa Timur masih
tumbuh di tengah pandemi Covid-19,
namun akibat pandemi ini juga
perbankan tidak bisa menghindar dari
peningkatan NPL, yang tercatat sebesar
3,8% pada Februari 2021, naik dari
3,7% Februari di tahun sebelumnya.

Sebagai penutup FGD ini, Elviana
selaku Pimpinan Komite IV DPD RI
menyampaikan bahwa Komite IV DPD
RI mendukung adanya sinergi kebi-
jakan antar lembaga dan stakeholder
terkait dengan program Pemulihan
Ekonomi Nasional di Provinsi Jawa
Timur.

"Perlu adanya pelibatan Badan Pusat
Statitik (BPS) pada penyediaan data
program Pemulihan Ekonomi Nasional
(PEN) khususnya dalam penyaluran
Banpres Produktif Usaha Mikro
(BUPM)," pungkas Elviana.

Komite IV DPD RI juga meminta
perbankan penyalur dana PEN untuk

melakukan percepatan penyaluran dana
PEN di Provinsi Jawa Timur guna
mendorong kinerja pertumbuhan
ekonomi, dengan meningkatkan
sosialisasi kepada masyarakat. Terakhir,
Komite IV DPD RI bersama-sama
dengan Perbanas, OJK dan stakeholder

terkait sepakat untuk bersinergi dalam
melakukan pengawasalan dan peng-
awasan, edukasi dan sosialisasi atas
kebijakan-kebijakan sektor jasa
keuangan terkait Pemulihan Ekonomi
Nasional (PEN) pada tahun 2021
kepada masyarakat dan daerah.  jer/jer/jer/jer/jer/

PERCEPATAN PENYALURAN DANA PEN DI JATIM

Guna Mendorong Kinerja Pertumbuhan Ekonomi

Mengenal Segmen Gempa di Sesar Sumatera
Panjangnya 90 kilometer dengan

ancaman magnitudo 7,2. Tahun 1943
pernah terjadi gempa yang merusak
di sepanjang segmen ini.

6. Segmen Suliti
Ujung segmen ini berada di Danau

Atas dan Danau Bawah dengan lebar
4 kilometer. Patahan Sumatera pada
Segmen ini panjangnya 90 kilometer
hingga Gunung Kerinci, dengan
ancaman magnitudo sebesar 7,4.Juni
1943, terjadi gempa besar di sini dan
sangat merusak.

7. Segmen Siulak
Sejatinya segmen ini berada di

wilayah Jambi, namun tumpang tindih
dengan Segmen Suliti di wilayah Solok
Selatan.

Panjangnya 70 kilometer dengan
kekuatan magnitudo maksimum 7,2.
Di awal tahun 1900-an, terjadi
beberapa gempa kuat yang merusak
di sini.

Ade menyebutkan, untuk segmen
Sumpur terakhir kali terjadi gempa
kuatnya pada masa Tuanku Imam
Bonjol, dan menyimpan banyak energi.

Untuk itu, Dia mengimbau pemeri-
ntah agar memperkuat mitigasi benc-
ana di daerah tersebut.

Selain itu, Ade juga mengimbau
agar mewaspadai jika sering terjadi
gempa-gempa kecil di lokasi yang
berdekatan.  Rina Rina Rina Rina Rina AkmalAkmalAkmalAkmalAkmal

Genius Diskusi
dengan Kepala
KAI Sumbar,
Kuncoro

Pariaman, Khazanah  -- Pariaman, Khazanah  -- Pariaman, Khazanah  -- Pariaman, Khazanah  -- Pariaman, Khazanah  -- Walikota
Pariaman, Genius Umar menggelar diskusi
bersama Kepala Divre II PT Kereta Api
Indonesia (KAI) Sumbar, Kuncoro Senin
(31/5) bertempat di ruang kerja walikota
pariaman.

Kunjungan pejabat PT KAI Sumbar
ke Kota Pariaman tersebut dimanfaatkan
oleh Walikota Pariaman untuk meminta
beberapa hal pembangunan terkait
transportasi kereta api yang sangat
diminati oleh wisatawan di daerah itu.

Dalam diskusi tersebut, Walikota
Pariaman Genius Umar mengawali
pembicaraannya terkait dengan tingginya
keinginan masyarakat untuk berwisata
di Kota Pariaman dengan mengunakan
transportasi kereta api.

Pertama, Genius minta agar PT KAI
Sumbar menyediakan gerbong khusus
sepeda, dimana sangat membantu para
gowes di Sumbar untuk menikmati
keindahan Kota Pariaman.

Disamping itu, wako juga minta agar
dibuatkan taman-taman yang indah di
stasiun Kota Pariaman.

"Kita ingin stasiun kita terlihat cantik
dengan taman-taman bunga
disekililingnya. Ditambah lagi sentuhan
seni lukisan mural disekitar stasiun
dengan tema kereta api ," imbuhnya lagi.

Kemudian, yang paling penting lagi,
Genius minta agar PT KAI
memperhatikan keamanan di setiap
perlintasan kereta api yang sangat rawan
terjadinya kecelakaan.

Ia juga instruksikan OPD terkait,
camat, kepala desa dan lurah untuk
melakukan pelatihan dubalang untuk
difungsikan menjaga disetiap perlintasan
kereta api di Kota Pariaman.

Dikatakannya juga kunjungan Kepala
Divre II PT KAI Sumbar ke Kota Pariaman
merupakan tindaklanjut dari
pertemuannya dengan Dirut PT KAI
difasilitasi oleh Anggota DPR RI Bapak
Andre Rosiade beberapa hari lalu.

Genius mengakui bahwa keberadaan
PT KAI dapat mempercepat pertumbuhan
ekonomi Kota Pariaman, membuat biaya
transportasi menjadi murah.

"PT KAI diharapkan dapat
mendukung meningkatkan pariwisata di
Kota Pariaman ," harapnya.

Sementara itu, Kepala Divre PT KAI,
Kuncoro juga meminta agar Pemko
Pariaman menertibkan Tempat
Pembuangan Sampah (TPS) disekitar
stasiun Kota Pariaman.

Selain itu, PT KAI juga berencana
akan mengundang BPBD terkait tanggap
darurat bencana untuk melatih masinisnya
tentang langkah-langkah yang perlu
dilakukan saat terjadi gempa dan
bencana lainnya.

"Penumpang kereta api bisa memesan
tiket kereta melalui KAI Access yang
bisa di download di Playstore ," tutup
Kuncoro.   Syafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial Suger

Transfer Sesama BRI Kena Rp1.000
Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- PT Bank Rakyat
Indonesia (Persero) Tbk atau BRI akan
mengeluarkan pengenaan biasa tambahan
setiap ingin transaksi transfer uang ke sesame
rekening BRI lewat ATM BRI sebanyak
Rp1.000. Hal ini telah diumumkan BRI
melalui akun twitter resminya @kontakBRI.

Corporate Secretary Bank BRI Aestika
Oryza Gunarto juga membenarkan hal
tersebut. Adapun alasan pengenaan biaya
tersebut dilakukan yakni untuk meningkatkan

kualitas layanan perseroan kepada nasabah.
“Benar, sekarang transaksi sesama BRI

melalui mesih ATM BRI akan dikenakan
biaya sebesar Rp1.000,” ucap Aestika, Rabu
(2/6/2021).

Adapun untuk transfer sesame rekening
BRI melalui ATM Link, yang sebelumnya
dikabarkan juga akan dikenai biaya, untuk
saat ini masih gratis seperti semula. Pasalnya,
Himbara dan PT Jalin Pembayaran Nusantara
sepakat untuk menjadwalkan kembalu

implementasi penyesuaian biaya transaksi
cek saldo dan tarik tunai di ATM Link.

Namun, untuk nasabah yang tidak ingin
dikenakan biaya, BRI mendorong untuk
melakukan transaksi lewat aplikasi
perbankan digital milik perseroan yakni
BRImo.

“Transaksi transfer sesama BRI juga bisa
dilakukan melalui BRImo tanpa dikenakan
biaya,” tulis @kontakBRI.
  inoval ageslyinoval ageslyinoval ageslyinoval ageslyinoval agesly

Wakil Ketua Komite IV Hj. Elviana, MSi saat diskusi

Diskusi dengan Kadivre II PT KAI Sumbar,
Kuncoro
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Promosi Investasi
Dalam mendorong laju pertumbuhan ekonomi daerah,

ternyata investasi mempunyai peranan yang sangat penting.
Investasi bisa menjadi sumber baru untuk meningkatkan
Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Dengan bertumpu pada potensi dan sumberdaya yang
dimiliki, investor diharapkan dapat tertarik menanamkan
dan mengembangkan usahanya di suatu daerah. Namun,
potensi dan sumberdaya saja tidak cukup, tanpa disertai
faktor pendukung lain dalam dunia investasi.

Dalam menggaet dan meyakinkan investor untuk
berinvestasi, dibutuhkan kepiwaian dalam merancang
strategi yang jitu. Bahkan, segala hal yang akan
menghambat iklim investasi harus dihilangkan.

Sementara itu, legitimasi hukum yang pasti terhadap
calon investor adalah bagian yang terpenting.
Bagaimanapun, investor membutuhkan legitimasi hukum
pasti, yang memberikan jaminan dan perlindungan atas
mereka.

Kondisi sosial politik yang stabil, juga tak kalah
pentingnya dalam iklim investasi. Sebab, kondisi sosial
politik suatu daerah yang kacau seperti aksi unjuk rasa
massif dan gangguan keamanan atau ketertiban sangat
ditakuti oleh para investor.

Fakta selama ini membuktikan bahwa banyak investor
mengurungkan niat atau gulung tikar lantaran gejolak
sosial yang anarkhis tersebut.

Disamping itu, birokrasi yang mudah dan transparan,
juga tak kalah pentingnya bagi investor. Sebab, pelayanan
yang kurang efektif dan penarikan pajak yang tidak
dapat dipertanggungjawabkan, bisa menjadi penghambat
investasi ke suatu daerah.

Setelah beberapa faktor tersebut terpenuhi, langkah
penting yang harus segera dilakukan adalah  promosi
investasi yang interaktif. Hal ini bisa dilakukan dengan
membuat slogan yang menarik sesuai dengan potensi
dan potret sosiologis daerah.

Dalam melakukan promosi investasi ini, banyak pihak
yang bisa dilibatkan. Sebab, perkembangan investasi
di suatu daerah, bukan hanya tergantung pada kemampuan
pemerintah daerah dalam memainkan perannya dalam
mengaet investor, melainkan juga dibutuhkan peran serta
dari seluruh stake holder di daerah itu.

Namun kenyataannya—mudah-mudahan saja ini
salah—selama ini masih sedikit kepala daerah yang
memiliki kesadaran akan arti penting investasi. Mayoritas
dari kepala daerah hanya semata berfokus pada upaya
pembesaran Pendapatan Asli Daerah (PAD) dalam mengelola
pembangunan daerahnya.

Sebuah riset menunjukkan, enam ratus dari seribu
Perda yang dikeluarkan pasca pemberlakuan otonomi
daerah, bersifat anti investasi. Selain itu, sebuah penelitian
lain dari Indef (2008) menunjukkan, kekurangkondusifan
bisnis akibat Perda bermasalah, menyebabkan 20% investor
eksodus.

Padahal, seharusnya otonomi daerah merupakan sebuah
keniscayaan bagi kemajuan republik ini. Pasalnya geografi
Indonesia yang begitu luas, dengan budaya yang sangat
beragam di dalamnya, membutuhkan sebuah pendekatan
lokal yang sama sekali berbeda antara satu daerah, dengan
daerah yang lainnya. Namun pada kenyataannya, dalam
hal investasi, belum sepenuhnya berjalan optimal.

Sebenarnya, ini akan menjadi bumerang bagi upaya
peningkatan investasi di daerah. Maka di sinilah pemimpin
yang paham akan dunia investasi sangat diperlukan.
Bila hal ini tidak diperhatikan, tentunya investor akan
berpikir dua kali sebelum mengguyurkan uangnya di
daerah, akibatnya pembangunan akan lambat,
pengangguran meningkat, daerah akan tetinggal dan
sebagainya.

Dalam hal ini, kemampuan dan kemauan pemerintah
daerah merangsang investasi di daerahnya sangat
dibutuhkan. Sebab, dengan masuknya investasi, akan
membuat uang makin banyak beredar di daerah
bersangkutan.

Anak Jokowi pasang kuda-kuda
Lai ndak kudo-kudo rumah doh kan ?

Ustad Abdul Somad kena serang orang PDIP
Bertahan sajo lah ustad !

Bulan Juni ada bantuan yang bakal cair
Asa lai rato pambagian e Jo !!!!!

RUNDO

Mengembangkan Buku Siswa
dalam Pembelajaran Fisika
di Masa Pandemi
OLEH : YESNI OKTRISMA, S.PD

kompetensi inti dan kompetensi dasar
sesuai dengan kurikulum 2013.

Buku siswa bertujuan untuk
mendukung siswa termotivasi dalam
pembelajaran Fisika, terutama perubahan
belajar sekarang yaitu dengan
menggunakan pembelajaran daring, terlebih
lagi pada masa yang telah memasuki abad
21 ini. Oleh karena itu, tidak asing lagi
bagi guru dan siswa dalam pelaksanaan
pembelajaran online.

Namun karena siswa biasanya belajar
secara langsung di sekolah sehingga siswa
mengalami sedikit kesulitan dalam belajar
online. Untuk itu buku siswa sangat
membantu siswa dalam belajar dirumah.
Buku siswa ini sebagai pendukung untuk
menyempurnakan pelaksanaan
pembelajaran online. Meskipun siswa
belajar secara online dari rumah masing-
masing namun buku siswa akan lebih
membantu siswa dalam memahami materi
pembelajaran yang akan diberikan oleh
guru.

Selain itu tugas-tugas yang diberikan
oleh guru dapat diselesaikan dengan
bantuan buku siswa. Buku siswa memiliki
beberapa keunggulan yaitu terdapat banyak
informasi aspek pengetahuan, aspek sikap
siswa, dan keterampilan siswa untuk
pencapaian kompetensi siswa (Prastowo,
2013).

Kelebihan dari buku siswa ini adalah
berisikan materi, contoh soal, tugas yang
harus dikerjakan siswa yang sudah sesuai
dengan kurikulum 2013. Selain itu buku
siswa yang dibuat memenuhi sintak dari
model pembelajaran Problem Based
Learning. Langkah-langkah dari model
Problem Based Learning terdiri dari 5 fase,
yaitu orientasi kepada masalah,
mengorganisasikan siswa untuk belajar,
membantu penyelidikan mandiri dan
kelompok, mengembangkan dan
menyajikan hasil karya, serta menganalisis
dan mengevaluasi proses pemecahan
masalah. Untuk memenuhi pembelajaran

Di Indonesia terutama Provinsi Sumatera
Barat, proses pembelajaran sudah lebih
1 tahun berjalan kurang efektif. Proses
pembelajaran sekarang ini sangat
memprihatinkan karena siswa merasa
kesulitan dalam belajar terutama pada
pembelajaran online. Pada saat sekarang
ini proses pembelajaran lebih banyak
diskusi lewat via zoom metting dan video
conferencing yang dijalankan. Beberapa
masalah dihadapi adalah jaringan internet
yang sering bermasalah dan kemampuan
siswa yang kurang dalam pembelajaran
online sehingga pembelajaran tidak dapat
berjalan efektif sesuai dengan apa yang
diharapkan. Salah satu solusi yang
dilakukan agar pembelajaran online ini
dapat berjalan dengan efektif maka
dibutuhkan buku siswa sebagai pendukung
dalam pembelajaran online.

Buku siswa merupakan buku
diperuntukkan bagi siswa yang digunakan
sebagai panduan aktifitas pembelajaran
untuk memudahkan siswa dalam menguasai
kompetensi. Buku siswa bukan bahan
bacaan tetapi juga digunakan untuk
melaksnanakan kegiatan-kegiatan dalam
proses pembelajaran. Pada penyusunan
buku siswa ini berisikan KI dan KD,
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Menjaga Kebersihan Masjid

kebanyakan jamaahnya tidak
menetap lama di daerah itu dengan
alasan tempat kerja yang jauh
seshingga mereka beribadah di
masjid dekat tempat kerja.

Tetapi setidaknya mesti ada
satu gerakan bersama untuk
menjaga dan meningkatkan
kebersihan masjid. Wali Kota
Padang Mahyeldi Ansharullah
menjelang puasa lalu
menggerakkan pegawai Pemko
Padang untuk bergoro di masjid-
masjid.

Langkah itu hendaknya
dilanjutkan, tidak saja karena hanya
menjalang puasa. Sepanjang waktu
gerakan membersihkan masjid
bersama ini harus terus bergulir.

Masih ingat nama
Romadiyanto sudah menjadi
pelopor dari sebuah organisasi
yang dinamakan Gemas atau
Gerakan Membersihkan Masjid
sejak tahun 2014?

Ia membentuk organisasi ini
karena melihat keprihatinan
kondisi sejumlah masjid atau
musala di Jakarta. Karpet yang
berdebu, tempat wudu yang
berlumut, lantai yang kotor, sampai
halaman yang kurang terawat. Di
Sumatera Barat kita harapkan
muncul juga para relawan seperti
Romadiyanto itu.

paling nyata dari makna-makna
di atas.

Dan tugas lain dari jamaah
masjid adalah memakmurkannya,
sebagaimana dipesankan Allah
SWT dalam surat At Taubah ayat
18: “Sesungguhnya orang-orang
yang memakmurkan masjid Allah,
ialah orang yang beriman kepada
Allah dan hari kemudian,
mendirikan shalat, mengeluarkan
zakat, dan tidak takut kecuali
hanya kepada Allah semata. Karena
itu, semoga mereka termasuk
orang-orang yang mendapat
petunjuk”

Nah, bagaimana akan
memakmurkan masjid apabila
masjid tidak dibersihkan dan
dirawat sebagaimana mestinya?
Masjid yang bersih adalah
cerminan jamaahnya yang juga
hidup bersih. Bukankah kebersihan
juga merupakan sebagian dari
iman?

Sekarang marilah kita lihat
masjid di daerah tempat tinggal
kita masing-masing. Seberapa
bersih atau sebarapa kumuhnya
kah?

Sekali lagi kita harus jujur
mengakui ada masjid yang
memang layak ditolong untuk
membersihkannya. Bisa jadi karena
di situ jamaahnya sedikit, atau

mengatur keuangan dan biayanya.
Tidak dipungkiri ada masjid

yang tidak mendapat ‘pelayanan’
yang baik dari jamaahnya. Masjid
kurang bersih, karpetnya kusam,
berbau apek, tidak rapi, serta
sampah berserakan di halaman.
Belum lagi toilet, tempat dimana
semua jamaah dalam masjid itu
membersihkan noda untuk
beruduk, jauh lebih kotor lagi.
Toilet berbau, keran air banyak
yang macet, atau saluran airnya
mampet.

Sungguh masjid yang seperti
menjadi keprihatinan kita.
Perlakuan kepada masjid
semestinya melebihi dari perlakuan
kita terhadap rumah sendiri. Jika
rumah dibersihkan dengan rutin,
maka masjid semestinya juga lebih
dari itu, tiap saat dibuat menjadi
tempat yang betah buat umat
beribadah.

Masjid adalah tempat suci dan
tempat bersujudnya kaum Muslim.
Di dalam Alquran, banyak sekali
pesan Allah tentang masjid. Kata
‘masjid’ berasal  dari kata sajada-
sujud, yang berarti patuh, taat, serta
tunduk penuh hormat dan takzim.
Meletakkan dahi, kedua tangan,
lutut, dan kaki ke bumi, yang
kemudian dinamai sujud oleh
syariat, adalah bentuk lahiriah yang

Masjid pada masa Rasulullah
hingga masa kekhalifahan
senantiasa menjadi pusat kegiatan
umat (center of activity) dimana
segala sesuatu yang menyangkut
umat dibicarakan di masjid. Bisa
disebut juga masjid ketika itu
(Masjidil Haram di Mekah dan
Masjid Nabawi di Madinah)
sebagai pusat pengaturan segala
pergerakan umat.

Sejatinya, tentu masjid adalah
tempat beribadah, karena ia
memang rumah ibadah atau
rumah Allah. Maka pada masa-
masa pascakenabian dan
kekhalifahan, umat sudah makin
banyak dan meluas. Aktivitas juga
semakin meningkat, sehingga
sebagian besar pengaturan non-
ibadah bergeser ke luar masjid.

Maka, ketika masjid hanya
tempat ibadah plus (karena masih
ada masjid yang dipakai untuk
hal serupa dengan yang di masa
Rasulullah dan para sahabat)
masjid adalah tempat yang bersih.
Sifatnya yang suci, menghendaki
ia harus bersih dari noda.

Kebersihan masjid, adalah
tanggung jawab jamaahnya.
Artinya jika pun ada masjid yang
memiliki kemampuan menggaji
petugas kebersihan, tentu jamaah
jugalah yang memikirkan dan

pada era revolusi 4.0 maka dibutuhkan
beberapa kompetensi.

Kompetensi yang diharapkan pada
pembelajaran di era revolusi 4.0 dikenal
juga dengan keterampilan 4C yang terdiri
dari keterampilan berpikir kritis, berpikir
kreatif, berkolaborasi dan berkomunikasi.
Keterampilan 4C tidak lepas dari
perkembangan ilmu Pengetahuan Alam
dan Teknologi (IPTEK). Adanya IPTEK
memberikan kemudahan dalam komunikasi
dan mengakses informasi. IPTEK
memberikan banyak manfaat dan
mempunyai peran yang sangat besar dalam
berbagai aspek kehidupan, terutama dalam
aspek pendidikan. Salah satu manfaat
IPTEK yaitu dapat meleburkan faktor ruang
dan waktu yang selama ini menjadi
penentu keberhasilan siswa untuk
menguasai ilmu pengetahuan.
Keterampilan 4C membutuhkan sumber
daya manusia (SDM) yang berkualitas
yang mempunyai kompetensi. Adanya
kompetensi dapat mempermudah siswa
dalam menyerap informasi, beradaptasi
dengan perubahan zaman dengan cara
kecanggihan teknologi dan pembaharuan
terkini.

Permendikbud No 22 tahun 2016,
menjelaskan proses pembelajaran haruslah
dilaksanakan dengan interaktif,
menyenangkan, inspiratif, dan dapat
memotivasi siswa. Oleh sebab itu
diperlukan buku siswa yang sesuai dengan
kurikulum 2013 dan di kuatkan dengan
pembelajaran model Problem Based
Learning serta memiliki kemampuan
berpikir kreatif. Pembelajaran dengan
menggunakan buku siswa sangat memberi
banyak manfaat dalam pembelajaran salah
satunya dapat meningkatkan soft skill
siswa secara efektif dan efisien dan juga
melatih siswa belajar secara mandiri serta
membangkitkan minat siswa dalam belajar,
sehingga kemampuan berpikir kreatif siswa
akan lebih meningkat. (*Mahasiswa(*Mahasiswa(*Mahasiswa(*Mahasiswa(*Mahasiswa
Magister Pendidikan Fisika UNP)Magister Pendidikan Fisika UNP)Magister Pendidikan Fisika UNP)Magister Pendidikan Fisika UNP)Magister Pendidikan Fisika UNP)
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tokoh masyarakat. 
Gubernur Mahyeldi

menyampaikan, usia ke-110
merupakan umur yang
matang dan maksimal.
Menurutnya, jarang lembaga
pendidikan mampu bertahan
seperti itu. Mahyeldi
berharap Thawalib terus

eksis, solid, saling bersinergi
dan berkolaborasi.

“Kata kuncinya adalah
soliditas sinergi dan
kolaborasi. Ini harus dijaga
dan dirawat. Banyak alumni
dari sini yang menjadi
pengusaha, dosen maupun
ulama. Thawalib harus tetap

eksis. Ini kebanggaan di
Sumbar. Semoga semakin 

berkontribusi untuk
bangsa dan negara,” katanya.

Wako Fadly
mengatakan, usia 110 tahun
merupakan usia yang sangat
panjang. Thawalib telah
berperan mendidik para

RSOMH Go Internasional Gandeng
PWI Kota Bukittinggi

Barat, Wali Kota Bukittinggi
Erman Safar.

Pihaknya menjembatani
mimpi besar Direktur Utama
RSOMH Kota Bukittinggi
tersebut agar rumah sakit ini
Go Internasional. Rujukan
orang-orang yang mengidap
stroke di negara Malaysia,
Singapura dan negara lainnya
dapat berobat di RSOMH Kota
Bukittinggi. Tentu, diperlukan
upaya untuk melengkapi
kebutuhan pelayanan bagi
pasien sehingga segera
terwujud dan bukan sebuah
mimpi belaka, ucap Menteri
Kesehatan RI.

indikasi seperti itu.
“Wartawan pun berhak

untuk menyampaikan
informasi dan pemberitaan
berkaitan dengan adanya
kejanggalan tersebut, tapi
harus didahului dengan
tindakan konfirmasi dan
klarifikasi agar nantinya tidak
menimbulkan kesalahan
dalam penulisan. Wartawan
bukan untuk ditakuti dan
dijauhi, justru bersinergi untuk
memberikan literasi dan
edukasi tentang kesehatan,”
ucapnya.

Lebih lanjut disampaikan-
nya, RSOMH Kota
Bukittinggi mempunyai 142
tempat tidur dengan unit
layanan utama dalam
penanganan penyakit stroke
oleh dokter spesialis. RSOMH
ini adalah salah
satu rumah sakit Kementerian
Kesehatan type B. Dengan
slogan RSOMH adalah
“Bekerja Cerdas, Cermat dan
Ikhlas”.

Dalam sambutan Menteri
Kesehatan Republik
Indonesia Ir. Budi Gunadi
Sadikin, CHFC, CLU pada
bulan April 2021 yang lalu

dalam peresmian 
RSOMH, mengatakan optimis
RSOMH Kota Bukittinggi
mampu memfasilitasi layanan
kesehatan masyarakat
internasional sehingga
pamornya tidak hanya dikenal
di Sumatera Barat dan
Indonesia. Ini disampaikan
Menteri Kesehatan RI
dihadapan Dr.Dra. Gemala
Rabi’ah Hatta, MRA, M.Kes
Putri kedua Wakil Presiden
Republik Indonesia Pertama
Mohammad Hatta, Gubernur
Provinsi Sumatera Barat
diwakilkan Kepala Dinas
kesehatan Provinsi Sumatera

Ditambahkan keterangan
Aslen Arlan, RSOMH Kota
Bukittinggi mempunyai
program memadukan sektor
kesehatan dan pariwisata,
Kota Bukittinggi sebagai
tujuan kepariwisataan tetap
mendapatkan dukungan
dalam penanganan pasien
penyakit stroke, dalam
pemulihan pasien pasca
stroke, diperlukan program
yaitu pasien didampingi
perawat dan juga keluarga
dibawa ke objek wisata di
Kota Bukittinggi guna
berinteraksi dengan
lingkungan. (Iwin SB) (Iwin SB) (Iwin SB) (Iwin SB) (Iwin SB)

Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,
KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah – Sudah lebih
seabad lembaga pendidikan
Islam modern, Thawalib
Padang Panjang, berkiprah
mencerdaskan anak bangsa
di kawasan Asia Tenggara.
Tidak terhitung jumlah
alumninya yang telah
berbhakti dalam berbagai
usaha untuk kemajuan Islam
di kawasan serantau ini. Di
usianya yang ke-110
tersebut, Perguruan Thawalib
menggelar milad dan
melaunching buku berjudul
Sejarah Perguruan Thawalib

Padang Panjang, Minggu
(30/5), di Aula Thawalib.

Milad Thawalib
ditenggah pandemi tersebut
, dihadiri Gubernur Sumatera
Barat, H. Mahyeldi
Ansharullah, S.P Datuak
Marajo, Wali Kota, H. Fadly
Amran, BBA Datuak Paduko
Malano yang turut
menyerahkan bantuan
sebesar Rp 300 juta. Lalu
ada anggota DPR RI
sekaligus pembina Yayasan
Thawalib Padang Panjang,
Drs. Guspardi, Gaus, M.Si,
Forkopimda dan sejumlah

pelajarnya dengan karakter
pemenang dan berdaya
saing. “Hal tersebut terlihat
dari para lulusannya,”
ujarnya. 

Dikatakannya lagi,
Thawalib memiliki
manajemen yang baik
sehingga sekolah tersebut

RSUD Padang
Panjang Terus
Berbenah
PadangPanjang, KhazanahPadangPanjang, KhazanahPadangPanjang, KhazanahPadangPanjang, KhazanahPadangPanjang, Khazanah – Rumah Sakit Umum
Daerah (RSUD) kebanggaan masyarakat Kota Padang
Panjang saat ini terus berbenah di bawah
kepemimpinan Direktur, dr. Lila Yanwar, MARS.
Pembenahan yang dilakukan di antaranya melakukan
penyesuaian layanan dimasa pandemi Covid-19.

“RSUD harus tetap melakukan pelayanan yang
baik  terhadap penanganan Covid-19, maupun
pelayanan non Covid-19. Kita ketahui, Covid-19
ini belum berakhir,” katanya saat diwawancarai, Rabu
(2/5).

Dikatakannya lagi, selain perhatian terhadap angka
kematian Covid-19, pihaknya juga concern terhadap
kematian non Covid-19.  Oleh sebab itu, RSUD
melakukan langkah-langkah zonasi ulang. “Infeksi
disatukan dengan infeksi yang non infeksi dilakukan
dengan non infeksi,” ungkapnya.

Kemudian, emergency disentralisasikan menjadi
satu kesatuan guna mengurangi infeksi serta
mengurangi ketakutan pasien berkunjung ke RSUD
akibat Covid-19. Lalu menurunkan kematian di IGD.

Langkah kedua, lanjut Lila, RSUD meningkatkan
sarana prasarana, memenuhi ketersediaan obat dan
bahan habis pakai. Di antaranya melapangkan ruang
tunggu yang tak terlalu berdempet-dempet. Pemesanan
obat dan menajemen logistik obat.

“Bisa dilakukan secara optimal agar obat yang
sudah mulai kosong bisa terpenuhi begitu juga dengan
bahan habis pakai,” ujarnya.

Lalu langkah ketiga, meningkatkan kapasitas SDM
melalui evaluasi,  peningkatan keharmonisan
antarpegawai melalui proposional jasa pelayanan,
serta menyusun perencanaan peningkatan kapasitas
melalui pelatihan internal “house training”  atau
pembinaan yang dilakukan rumah sakit.

Lebih lanjut, upaya peningkatan kunjungan, baik
rawat jalan maupun rawat inap. “Dalam waktu lebih
kurang tiga bulan, peningkatan terhadap rawat jalan,
rawat inap dan pendapatan, serta penurunan angka
kematian di IGD, sudah mulai terlihat dengan baik.
Kami akan terus berupaya melakukan perbaikan-
perbaikan dan membutuhkan dukungan baik dari
pemerintah maupun masyarakat,” tuturnya.

Adapun terkait pemenuhan kebutuhan obat-obatan,
RSUD berupaya tetap tersedia. “Jika obat kosong
lantaran perubahan sistem di e-Catalog dan sebagainya,
maka RSUD melakukan beberapa langkah yaitu
peminjaman kepada rumah sakit lain, melakukan
pembelian langsung, mengganti obat tersebut atas
persetujuan dokter spesialis dengan khasiat yang
sama tapi merek yang berbeda,” pungkasnya. 
Pau lhend r iPau lhend r iPau lhend r iPau lhend r iPau lhend r i

KUA Lubuk Sikaping
Luncurkan Kartu
Nikah Digital
Pasaman, KhazanahPasaman, KhazanahPasaman, KhazanahPasaman, KhazanahPasaman, Khazanah – Bupati Pasaman, Benny
Utama bersama Kepala KUA Lubuk Sikaping,
Mukhsinin meluncurkan kartu nikah digital secara
perdana di pernikahan Zulfihar Nasra dan Andam
Ar Rahmi.

Acara pernikahan itu dilaksanakan di Lubuk
Sikaping, Rabu dengan protokol kesehatan COVID-
19 dan hadiri langsung oleh Bupati Pasaman sekaligus
sebagai saksi nikah. Benny Utama mengatakan kita
sangat mengapresiasi adanya kartu nikah digital ini,
semoga bisa dipergunakan dengan sebaik-baiknya.
Pemerintah selalu berupaya maksimalkan layanan
dan memudahkan kepengurusan administrasi
kependudukan.

Sementara Kepala KUA Lubuk Sikaping Mukhsinin
mengatakan kartu digital ini merupakan bentuk layanan
prima dan kemudahan bagi masyarakat, selama ini
hanya buku nikah model lama. Saat ini kita
meluncurkan buku nikah terbaru yakni kartu nikah
digital dengan kode quick response (QR) yang dapat
menggunakan bercode atau QR scanner. Dengan
demikian orang yang sudah menikah telah terdaftar
secara online melalui aplikasi simkah Kementerian
Agama.

Ia mengungkapkan kita juga bisa pengecekan
benarkah mereka berdua benar-benar pasangan suami
istri atau tidak, selain itu pengecekan kapan dan
dimana melakukan pernikahannya.

“Kartu nikah ini juga akan menghindarkan praktik
pemalsuan dokumen pernikahan yang dilakukan oleh
pihak yang tidak bertanggung jawab,” katanya.

Program itu merupakan pelayanan administrasi
menikah terintegrasi dari Kementerian Agama
Kabupaten Pasaman serta terintegrasi dengan Dinas
Pendudukan Catatan Sipil.

Selanjutnya manfaat adanya kartu nikah digital
tersebut bisa memudahkan pasangan untuk membawa
informasi terkait status pernikahannya saat bepergian.

“Seterusnya mempermudah dilakukan pengecekan
keabsahan pernikahan pasangan suami-istri,” ujarnya.
  JA JA JA JA JA

mampu bertahan hingga kini.
“Managemen luar biasa.
Thawalib telah turut
mencitrakan Kota Padang
Panjang sebagai Kota
Serambi Mekkah,
menciptakan pemuda pemudi
yang brilian yang
mempunyai daya saing,”
katanya.

Sementara itu, Guspardi
Gaus menyebutkan,
Thawalib merupakan sekolah
pembaharuan. Cikal
bakalnya dari Surau
Jembatan Besi yang kini
menjadi Masjid Zua’ma.
Thawalib adalah aset Padang
Panjang bersama Diniyyah
Puteri dan Kauman
Muhammadiyah. “Apresiasi
yang tinggi kepada wali kota
yang telah memberi
perhatian terhadap Thawalib
ini,” katanya.

Adapun Ketua Umum
Yayasan Thawalib, Abrar,
M.Ag menuturkan, Thawalib
telah melahirkan gagasan
lewat tokoh-tokoh bangsa
yang pernah menempuh
pendidikan di sana. “Hari
ini kita tidak hanya
bernostalgia, mengenang
masa keemasan. Tetapi
bagaimana Thawalib menjadi
lebih bisa berkontribusi
untuk bangsa dan umat,”
ujarnya.   Paulhendri Paulhendri Paulhendri Paulhendri Paulhendri

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah
– Jajaran Rumah Sakit Otak
DR. Drs.Mohammad Hatta
(RSOMH) Kota Bukittinggi
mengadakan silaturahmi
dengan ketua, pengurus dan
anggota Persatuan Wartawan
Indonesia (PWI) Kota
Bukittinggi, Rabu (2/62021)
bertempat di lantai 5 aula
RSOMH Kota Bukittinggi.

Dalam keterangannya,
Direktur Utama RSOMH
Kota Bukittinggi Dr.dr Aslen
Arlan, Sp.B-KBD, M.A.R.S
dihadapan puluhan wartawan
anggota PWI Kota
Bukittinggi, mengatakan,
berterima kasih atas
dukungan wartawan yang
telah berkontribusi penuh
dalam penyampaian
informasi dan berita tentang
RSOMH Kota Bukittinggi
dalam arti yang sebenarnya.
Dan sekiranya ada indikasi
yang dinilai janggal,
sebaiknya dikonfirmasi lebih
dahulu ke pihak manajemen
atau ke bagian organisasi
umum dan janganlah
langsung menulis di media,
kami siap untuk
menindaklanjuti jika ada

Foto Bersama - Direktur Utama RSOMH Kota Bukittinggi didampingi Kabag Organisasi
dan Umum, Kasubag Hukum Organisasi dan Humas serta pengurus dan anggota
PWI Kota Bukittinggi

ASN Tidak Disiplin,
Wako Langsung Apel

Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah —
Walikota Pariaman, Genius
Umar pimpin Apel Pagi di
2 OPD (Organisasi Perangkat
Daerah), yaitu Dinas
Pariwisata dan Kebudayaan
(Parbud) serta Dinas
Pertanian Pangan dan
Perikanan (PPP), Rabu (2/
6/2021), guna meningkatkan
disiplin ASN di daerah itu.

 Kegiatan apel pagi itu

dilakukan Genius Umar,
terkait dengan adanya
laporan dari masyarakat
bahwa masih ada ASN yang
tidak disiplin dengan tidak
hadir apel pagi. Atas dasar
itu lah walikota Pariaman
langsung menindaklanjuti
dengan hadir sebagai
pimpinan apel di 2 (dua)
instansi yang dipimpinya itu.

“Saya mendapat laporan

dari masyarakat bahwa ada
ASN yang tidak ikut Apel
pagi, untuk itu hari ini saya
mendadak hadir disini untuk
membuktikan hal tersebut,
dan memang ada beberapa
ASN yang belum hadir dan
tidak ikut apel pagi,” kata
Walikota Pariaman Genius
Umar.

Selain itu, Genius Umar
memberikan Apresiasi

kepada Dinas Pariwisata dan
Kebudayaan yang telah
meningkatkan PAD Kota
Pariaman mencapai Rp. 300
Juta lebih selama libur
lebaran, dari tiket masuk ke
objek wisata yang ada di
Kota Pariaman.

Pada kesempatan itu,
pihaknya memberikan
apresiasi atas kinerja Dinas
Parbud yang telah bekerja

ekstra keras dalam
menggenjot PAD, sehingga
peningkatan laju ekonomi
Kota Pariaman mencapai 2,9
persen, dan terbesar dari
sektor pariwisata.

Sementara itu di Dinas
PPP, Lulusan S3 IPB ini
mengatakan bahwa Sektor
pertanian merupakan tulang
punggung ketahan pangan
daerah, karena itu Dinas PPP
sangat perlu untuk
diberdayakan dan
ditingkatkan.

“Kepada semua personil
Dinas PPP, agar dapat
meningkatkan perananya
untuk meningkatkan sektor
pertanian, perkebunan dan
pertanian. Seluruh ASN harus
tahu semua tentang
pertanian, mulai dari hasil
panen, luas lahan pertanian
dan lain sebagianya,” kata
Genius.

Lebih lanjut Genius
Umar juga menjelaskan
bahwa telah ada grosir PPI
(Perusahaan Perdagaangan
Indonesia), salah satu BUMN
yang hadir di Kota Pariaman,
untuk mencukupi
ketersediaan pupuk dan
pestisida.

“Kepada Dinas PPP agar
dapat menginformasikan
kehadiran PPI yang berada
di Pasar Produksi Jati ini
kepada para petani, sehingga
mereka dapat membeli
pupuk dan pestisida dengan
harga terjangkau,” tutupnya.
  Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger

Walikota Padang Panjang Fadly Amran BBA, saat meyerahkan bantuan hibah buat Perguruan Thawalib putra
Padang Panjang .

 Wako Pariaman Genius Umar langsung pimpon apel pagi di 2 OPD.



KAMIS, 3 JUNI 2021 KAMIS, 22 SYAWAL 1442 H

5

Menggenjot PMenggenjot PMenggenjot PMenggenjot PMenggenjot Pariwisataariwisataariwisataariwisataariwisata
dari Kdari Kdari Kdari Kdari Kampung Sarampung Sarampung Sarampung Sarampung Sarugougougougougo

bagaimana Kampuang Sarugo
menjadi terkenal, dan memperbaiki
sarana dan prasarana yang butuh
perbaikan. Menurutnya ini menjadi
tanggung jawab Bupati kedepan,
bagaimana kekurangan
disempurnakan, jalur transportasi
dan sarana dan prasarana
pendukungnya ditingkatkan.

“Kolaborasi pemda, legislatif
dan masyarakat. 79 wali nagari
punya inovasi punya mimpi
menjadikan nagarinya baik dan
wali nagari harus berkompetisi
sehat. Lakukan sinergitas antara
bamus dengan tokoh nagari,
jangan bereuforia dalam
kemenangan dan trofi dibawa
tidur sementara nagari didiamkan.
Kita hidupkan kekompakan
masyarakat,” ungkapnya diselingi
tepuk tangan hadirin.

Bupati juga menginformasikan
kalau ikan dewa (ikan gariang)
di Pandam Gadang adalah kualitas
ekspor akan dikunjungi
kementerian kelautan dan
perikanan karena ada rencana
membangun kantor balai riset. 

“Jangan ada yang meracun
ikan, jadikan sumber air ini
terawat, biarkan ikan hidup di
alamnya. Ikan lokal akan
dikembangkan kembali.
Kementerian akan meneliti ikan-
ikan yang ada di Limapuluh Kota.
APBD membangun daerah tidak
cukup, kita jemput bola supaya
APBN dapat membantu kita
membangun,” kata pria yang akrab
disapa Datuak Safar itu  LiliLiliLiliLiliLili
Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .

Limapuluh Kota, Khazanah—Upaya Kampuang Wisata
Saribu Gonjong (Sarugo) menjadi Kampung Adat pada 2019
lalu bersama Universitas Muhammadiyah Sumatera Barat.
Hasilnya Kampuang Wisata Sarugo yang ikut dalam Anugerah
Pesona Indonesia (API) 2020 meraihnya Juara Dua Kategori
Kampung Adat Terpopuler se Indonesia.

BERTEMU WAKIL WALIKOTA ESENYURT ISTANBUL TURKI

Diplomasi Randang ala Ala Pemko Payakumbuh

Penghargaan itu diterima
langsung oleh Bupati Lima Puluh
Kota Safaruddin Dt Bandaro Rajo
di Inaya Bay Komodo Hotel,
Labuan Bajo, Manggarai Barat
Nusa Tenggara Timur pada Kamis,
20 Mei 2021 lalu.

Penyerahan hadiah trofi dan
piagam API 2020 kepada
Kampuang Sarugo dilangsungkan
sekaligus dengan pengukuhan 12
pengurus kelompok sadar wisata
(Pokdarwis) Se Kecamatan
Gunuang Omeh oleh Bupati
Safaruddin, Selasa (1/6).

Tokoh masyarakat Kampuang
Sarugo Nur Dt. Siri  menyampaikan
apresiasi dan rasa terimakasih
kepada Bupati, DPRD, dan Rektor
UM Sumbar yang telah
membimbing dan memperjuang-
kan sehingga meraih juara dua
dalam API 2020. Dirinya berharap
supaya kedepan terus lebih
memperhatikan dan ekstra
membimbing.

“Bagaimanapun pencapaian
hari ini tidak lepas dari peran
semua pihak. Sesuai pepatah,
bukanlah memperoleh
kemenangan, suatu perjuangan
yang lebih berat adalah
mempertahankannya. Kepada
masyarakat kami sampaikan
ucapan terimakasih atas jerih payah,
moral, materil, bahkan waktu yang
diluangkan demi tercapainya
prestasi ini,” ungkapnya.

Sementara itu, Anggota DPRD
Khairul Apit menyebut dirinya
larut dalam keharuan, dengan
dapat melihat hasil jerih payah
seluruh komponen yang telah
mengangkat potensi yang dimiliki
daerah. Apalagi tanggung jawab
tak kenal lelah dari UMSB,
pengabdian Rektor dan jajaran
sehingga banyak kemajuan
terlihat, bahkan UMKMpun
bertumbuh pesat.

“Saya berjanji dengan pelaku
UMKM, oleh-oleh kunjungan
kerja kami nanti yang kami bawa
adalah dari Kampung Sarugo,
Pokdarwis binaan Universitas

Muhammadiyah Sumbar. Kami
memberikan apresiasi kepada
Pokdarwis untuk aktif lagi,
Insyaallah pada 2022 nanti kita
akan anggarkan studi banding ke
berbagai daerah,” ujarnya.

Khailrul Apit menyebut
banyak potensi yang bisa digali
di Koto Tinggi, dan akses menuju
destinasi perlu dikejar, agar orang-
orang datang berkunjung tak
bosan mengulang kunjungannya
ke nagari yang terkenal dengan
Jeruk Siam Gunuang Omeh
(Jesigo)nya ini.

“Kita adalah sentral
penanaman komoditi Jeruk Siam
Gunuang Omeh (Jesigo), saat ini
daerah lain banyak mengikuti jejak
kita, jangan sampai kalah saing
dengan daerah lain,” ujarnya.

Khairul Apit juga menjelaskan
saat ini perkebunan jeruk di
Gunuang Omeh terserang hama.
Dirinya meminta agar bupati bisa
menugaskan OPD terkait turun
ke lapangan mengatasi keluhan
petani jeruk.

Rektor UM Sumbar Riki
Saputra menyampaikan sudah 3
kali ke Kampuang Sarugo.
Diakuinya, semakin sering kesini,
jiwa spiritualitas UM Sumbar
semakin dekat dengan masyarakat.
Dirinya menyebut capaian ini
prestisius, sangat berharga. 

“Dasar di awal kenapa
Kampuang Sarugo meraih juara
dua, berangkat dari kesadaran
menghargai proses. Di luar dugaan,
kebanggaan dalam ketahanan
merawat satu kekeluargaan. Mulai
dari Pemkab, UMSB, legislatif,
khususnya masyarakat Gunuang
Omeh sendiri,” ujarnya.

Riki menambahkan inilah
potensi besar, sampai Kampuang
Sarugo mendapat kepercayaan
oleh pemerintah dan masyarakat
secara luas. Ada tantangan
bagaimana merawat ketahanan
dari rasa kekeluargaan, yang harus
selalu ditingkatkan. 

“Jangan biarkan masyarakat
sendiri. Kedepan banyak hal yang

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari
NAGARI KOTO BARU PASAMAN BARAT

Laksanakan Bimtek Tim Pendata SDGs
Dalam kesempatan yang sama,

Pj. Wali Nagari Koto Baru, Martias
dalam sambutannya kepada
peserta menyampaikan, agar dalam
melakukan tugas nantinya di
harapkan dapat bekerja maksimal
dan tentunya menyesuaikan
dengan perkembangan tekhnologi
sesuai tuntutan arus perubahan
jaman.

“Saya berharap kepada seluruh
peserta untuk serius dalam
mengikuti pelatihan tiga hari ke
depan agar nanti dalam
pelaksanaan kegiatan pendataan
di lapangan, sudah paham dan
mampu membuahkan hasil sesuai
dengan apa yang
diharapka,” harapnya.

Disamping itu, Bamus Nagari
Koto Baru, Zulkifli Nasution yang
juga sebagai Ketua Pokja SDGs
Nagari Koto Baru berharap, semoga
pelaksanaan pelatihan hari ini
dapat memberikan pemahaman
bagi para peserta, terutama saat
melaksanakan tugasnya nanti di
lapangan.

“Setelah pelatihan kita
harapkan seluruh petugas pendata
di lapangan dapat
mengaplikasikan dan memberikan
informasi akurat terkait
pengumpulan data yan terintegrasi
dari daerah hingga pusat untuk
sumber rujukan dalam pembuatan
profil dan pembangunan di
nagari,” terang Zulkifli  */Sutan */Sutan */Sutan */Sutan */Sutan
Pamenan .Pamenan .Pamenan .Pamenan .Pamenan .

diwujudkan melalui Nagari tanpa
kemiskinan dan kelaparan,
ekonomi tumbuh merata, peduli
kesehatan, peduli lingkungan,
peduli pendidikan, peduli wisata
ramah perempuan, desa/nagari
berjejaring, desa/nagari tanggap
budaya dan sebagainya.

“Ini merupakan inti sari dari
arah kebijakan penggunaan dana
desa/nagari 2021 sampai 2030 ke
depan, yang pasti kita ingin
ukuran-ukuran yang sangat
operasional ini diukur agar kita
bisa mengetahui progres
pembangunan desa atau nagari
kita,” ujarnya.

Ahmad Hanif menambahkan,
kegiatan itu merupakan rangkain
pembangunan berkelanjutan di
berbagai hal terkait keberlasungan
kehidupan di bumi. sebab SDGs
ini  bukan saja merupakan agenda
Internasional saja, tapi juga sudah
menjadi program nasional.

Pada kegiatan tersebut juga
hadir Kepala Dinas Pemberdayaan
Masyarakat dan Nagari (DPMN),
Etrisdem, Pj.Wali Nagari Koto
Baru, Martias beserta perangkat
Nagari, dan Bamus Nagari Koto
Baru, Zulkifli Nasution yang juga
sebagai Ketua Pokja SDGs Nagari
Koto Baru, beberapa pemateri,
Pendamping Desa, Ninik Mamak,
termasuk para peserta pelatihan
Pendataan SDGs Koto Baru serta
Babinsa dan Babinkamtibamas
Kecamatan Luhak Nan Duo.

Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—
Dalam rangka pemutakhiran data
berbasis SDGs Desa yang
merupakan pemutakhiran data
IDM yang lebih detil dan lebih
mikro, Pemerintah Nagari Koto
Baru, Kabupaten Pasaman Barat
(Pasbar) melaksanakan Bimbingan
Teknis (Bimtek), di Gedung Serba
Guna Nagari Koto Baru, Rabu (2/
6).

Acara pelatihan tersebut
dijadwalkan  berlangsung selama
tiga hari ke depan, yakni sejak
Rabu 2 Juni sampai Jumat, 4 Juni
2021 tersebut dibuka secara resmi
oleh Bupati Pasbar yang  diwakili

oleh Camat Luhak Nan Dua,
Ahmad Hanif.

Camat Luhak Nan Duo Hanif,
kepada haluan menyampaikan,
SDGs Desa/Nagari adalah turunan
dari Peraturan Presiden nomor
59 Tahun 2017 tentang
pelaksanaan pencapaian tujuan
pembangunan nasional
berkelanjutan atau SDGs nasional. 
Itulah maka perlunya pelatihan
Pendataan SDGs Nagari di Nagari
Koto.

Menurut Hanif, terdapat 18
arah pembangunan berkelanjutan
desa yang menjadi tujuan SDGs
Nagari diantaranya, dapat

BIMTEK- Dalam rangka pemutakhiran data berbasis SDGs Desa
yang merupakan pemutakhiran data IDM yang lebih detil dan
lebih mikro, Pemerintah Nagari Koto Baru, Kabupaten Pasaman
Barat (Pasbar) melaksanakan Bimbingan Teknis (foto: Ist/net)

Formasi CPNS Kemenag
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Kementerian Agama (Kemenag) Kota
Padang usulkan 525 formasi Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS)
dan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) tahun
2021. 

“Formasi CPNS dan PPPK 2021 yang diusulkan tersebut
didominasi guru untuk 16 mata pelajaran di sekolah di bawah
naungan Kemenag Padang,” terang Kepala Kemenag Kota
Padang Marjanis, Rabu (2/6/2021).

Ia juga mengatakan, jumlah usulan formasi CPNS dan
PPPK tahun 2021 yang diajukan lebih banyak dari kebutuhan.
Hal ini dikarenakan banyak pegawai yang pensiun dan lainnya.

 ”Kita kekurangan sekitar 500 pegawai PNS,” ucapnya.
Meski sudah diusulkan, hingga saat ini pihak Marjanis

belum mengetahui jumlah formasi yang diterima atau disetujui.
“Kita berharap, usulan formasi CPNS dan PPPK yang

disetujui segera turun dari Kemenpan RB,” akhirnya.

PPDB Agam Cendekia
Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—  Sekolah Menengah Atas
Negeri (SMAN) Agam Cendekia Kabupaten Agam, menerima
105 peserta didik baru tahun pelajaran 2021/2022 pada 1-
3 Juni 2021 secara online dalam mencegah penularan Covid-
19.

Kepala SMAN Agam Cendekia Agam, Muhammad Hernandar
didampingi Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan, Yunetri
di Lubuk Basung, mengatakan 105 siswa itu terdiri dari 52
siswa  putra dan 53 orang siswa perempuan.

“105 siswa baru itu dengan jurusan IPA sebanyak 78 siswa
untuk tiga rombongan belajar dan IPS 27 siswa untuk satu
rombongan belajar,” katanya.

Dikatakan, pendaftaran bakal dibuka pada 1 Juni 2021
pukul 06.00 WIB dan link pendaftaran langsung diberikan
di websit SMAN Agam Cendekia
www.smanegeriagamcendekia.sch.id pada 1 Juni 2021 pukul
06.00 wib

Memiliki surat keterangan peserta ujian sekolah 2021,
memiliki rata-rata nilai rapor minimal 80 pada semester satu
sampai lima untuk mata pelajaran Bahasa Indonesia, Bahasa
Inggris, Matematika, IPA dan IPS.

Setelah itu scan pas foto 3x4, scan piagam, sertifikat prestasi
yang diperoleh selama di sekolah jika ada, scan kartu keluarga,
akte kelahiran dan lainnya.

“Peserta hanya boleh mendaftar di satu sekolah ber asrama,
kalau keduanya akan di diskualifikasi. Penerimaan peserta
didik baru secara online ini untuk mencegah penularan Covid-
19,” katanya.

Ia menambahkan, tes online secara zoom meetting bakal
dilakukan pada 6 Juni 2021.

Setelah lulus, seluruh siswa diwawancara dalam mengetahui
kesiapan mereka tinggal di asrama.

SMAN Agam Cendekia memiliki program keunggulan
seperti, pembinaan karakter mental spritual dan kepemimpinan
atau menjadi imam dan khatib, pembinaan olimpiade sains,
pembinaan tahfizh, pembinaan kesamaptaan atau fisik, intensive
English dan pembinaan silat   Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar.....

masih ingin kita lakukan
pengembangan disini. Kita
bertahan menghargai setiap proses,
mengembangkan Kampung Sarugo
sebagai tujuan destinasi wisata,”
ungkapnya.

Bupati Limapuluh Kota
Safaruddin menyampaikan apresiasi

kepada UM Sumbar yang telah
berhasil menyatukan, menjadikan
Kampuang Sarugo menjadi potensi
daerah, provinsi, bahkan potensi
nasional. 

“Bupati yang diundang
langsung menjemput ke NTT.
Setelah menerima penghargaan ini,

Bupati kembali diundang
Menparekraf dalam Apresiasi
Kreasi Indonesia. Kampuang
Sarugo telah tercatat di nasional
dan semoga menjadi unggulan
pariwisata kita,” kata Bupati.

Bupati akan mengambil
langkah memperjuangkan

JUARA- Upaya Kampuang Wisata Saribu Gonjong (Sarugo) menjadi Kampung Adat pada 2019
lalu bersama Universitas Muhammadiyah Sumatera Barat. Hasilnya Kampuang Wisata Sarugo
yang ikut dalam Anugerah Pesona Indonesia (API) 2020 meraihnya Juara Dua Kategori Kampung
Adat Terpopuler se Indonesia (foto: Lili Yuniati).

Payakumbuh Khazanah-Payakumbuh Khazanah-Payakumbuh Khazanah-Payakumbuh Khazanah-Payakumbuh Khazanah- 
Randang Payakumbuh akhirnya
sampai ke tangan Wakil Wali
Kota Esenyurt Istanbul, Turki,
Mr. Abdurrahman Ada yang
diserahkan melalui Wakil Ketua
Umum Gerakan Mahasiswa dan
Pemuda Republik Indonesia
(GMPRI) Akmal Rusli di Turki,
Rabu (2/6).

Awalnya, ‘Randang
Diplomasi’ dari Kota
Payakumbuh tersebut hendak
diserahkan langsung oleh Wakil
Wali Kota Erwin Yunaz, namun
orang nomor dua di Kota
Payakumbuh itu tidak bisa
memenuhi undangan
Pemerintahan Esenyurt Istanbul,
Turki, karena izin perjalanan
Erwin Yunaz yang belum dapat
persetujuan, terkait rencana
pembicaraan potensi dua kota
dari dua Negara yang berbeda.

Wakil Wali Kota Esenyurt
Istanbul, Turki, Mr. Abdurrahman
Ada menyampaikan salam
hormat dan hangat untuk Wakil
Wali Kota Payakumbuh, Erwin
Yunaz.

“Kami kirimkan (sampaikan)

salam hangat dari Pemerintahan
Eºenyurt Istanbul, Turki. Khusus
atas keakraban kami dengan
Erwin Yunaz Wakil Wali Kota
Payakumbuh-Indonesia. Sekali
lagi, kami kirimkan salam kasih
sayang,” ujar Mr. Abdurrahman
Ada.

Lebih lanjut Akmal Rusli
menjelaskan ini adalah sebuah
‘Diplomasi Randang’ ala
Pemerintah Kota Payakumbuh
dan sahabat saya Erwin Yunaz
dari Ranah Minang.

“Dari diskusi ini tergambar
betapa network yang dimiliki
Pemerintah Kota Payakumbuh
melalui sahabat saya Wakil Wali
Kota Payakumbuh-Sumatera
Barat, Bapak Erwin Yunaz ini,
sangat bisa memberi manfaat
besar kepada daerahnya Kota
Payakumbuh bahkan Negara
tercinta, Indonesia,”

Sementara itu, saat
dikonfirmasi media, Wawako
Erwin Yunaz mengatakan
sebuah kehormatan Randang
Payakumbuh bisa diterima dan
disambut baik oleh Wakil Wali
Kota Esenyurt Istanbul, Turki,

Mr. Abdurrahman Ada.
“Kami juga menyampaikan

salam hangat dari Payakumbuh,
Indonesia kepada Bapak Wakil
Wali Kota Esenyurt Istanbul,
Turki,” kata Erwin Yunaz.

Diakui Wawako, karena
kondisi daerah yang belum
memungkinkan untuk dirinya
berangkat ke luar negeri, yaitu

Turki, sehingga belum diberikan
izin oleh Kemendagri.

“Tapi kita berharap
hubungan ini akan
ditindaklanjuti dalam kerjasama
saling meguntungkan antara
dua kota. Nanti Insyaallah akan
saling berbagi potensi kedua
kota,” pungkasnya   Lili Lili Lili Lili Lili
Yunia t i .  Yunia t i .  Yunia t i .  Yunia t i .  Yunia t i .  

SAMPAI- Randang Payakumbuh akhirnya sampai ke tangan
Wakil Wali Kota Esenyurt Istanbul, Turki, Mr. Abdurrahman
Ada yang diserahkan melalui Wakil Ketua Umum Gerakan
Mahasiswa dan Pemuda Republik Indonesia (GMPRI) Akmal
Rusli di Turki (foto: Ist/net).



KAMIS, 3 JUNI 2021 KAMIS, 22 SYAWAL 1442 H6

Gaji KGaji KGaji KGaji KGaji Ke-13 ASN Caire-13 ASN Caire-13 ASN Caire-13 ASN Caire-13 ASN Cair
AAAAAwal Juni 2021wal Juni 2021wal Juni 2021wal Juni 2021wal Juni 2021

Apar Pariaman Mangrove Park Diresmikan
Pariaman, Khazanah –Pariaman, Khazanah –Pariaman, Khazanah –Pariaman, Khazanah –Pariaman, Khazanah –
Menteri Kelautan dan Per-
ikanan RI, Sakti Wahyu
Trenggono meresmikan trek
edukasi mangrove yang baru
di Kota Pariaman, Sumatera
Barat yaitu Apar Pariaman
Mangrove Park yang terletak
di desa Apar, Kecamatan
Pariaman Utara.

“Saya meminta mangrove
ini diperlebar wilayahnya
supaya mampu meningkatkan
ekonomi,” kata Sakti Wahyu
Trenggono saat mengunjungi
Kawasan Hutan Mangrove di
Pariaman, Rabu (2/6/2021)

Menteri Kelautan dan
Perikanan meminta sejumlah
pihak untuk ikut menjaga
kelangsungan dan kebersihan
hutan mangrove di daerah itu.

“Mangrove merupakan
kehidupan yang ketika dijaga
dengan baik maka dapat
dimanfaatkan untuk pening-
katan ekonomi melalui sektor
pariwisata dan perikanan”,
katanya.

Trek yang diresmikan
tersebut dibangun oleh Kemen-
terian Kelautan dan Perikanan

Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –
Pemerintah melalui
Kementerian Keuangan
memastikan pencairan gaji
ke-13 sudah dimulai awal
bulan Juni ini sesuai
ketentuan dalam PP No.63
Tahun 2021 tentang
Pemberian THR dan Gaji-13
kepada Aparatur Sipil Negara,
Pensiunan, Penerima Pensiun
dan Penerima Tunjangan
Pensiun Tahun 2021.

“Gaji 13 sudah akan
mulai dapat dibayarkan pada
minggu pertama  bulan Juni
2021,” ungkap Direktur
Jenderal Perbendaharaan
Kemenkeu, Hadiyanto di
Jakarta (2/6/2021)

Besaran gaji ke-13 adalah
gaji pokok dan tunjangan
melekat yang diterima pada
bulan Juni 2021. Pegawai
tidak mendapat tunjangan
kinerja seperti biasanya.
Hadiyanto memastikan
pihaknya telah melakukan
penyesuaian terhadap aplikasi
pembayaran gaji yang akan
digunakan oleh K/L untuk
mengajukan permintaan
pembayaran ke KPPN mulai
tanggl 2 Juni dan KPPN
melakukan pencairan mulai
tanggl 3 Juni.

“KPPN di seluruh
Indonesia sudah melakukan
koordinasi dengan Satker
mitra kerjanya untuk
mengajukan permintaan
pembayaran Gaji-13, dan siap

untuk memproses semua
permintaan pembayaran Gaji-
13,” ungkapnya

Seluruh KPPN di seluruh
Indonesia telah siap untuk
menerima permintaan
pembayaran dan melakukan
pencairan Gaji 13. Kebutuhan
anggaran untuk
pembayaran gaji ke-13 di
2021 mencapai Rp 16,3

Pertumbuhan
Konsumsi
Rumah
Tangga
pada 2022
Tergantung
Pandemi
Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah – Menteri Keuangan
Sri Mulyani Indrawati memproyeksikan
pertumbuhan konsumsi rumah tangga pada
2022 akan tumbuh antara 5,1 persen sampai
5,3 persen. Kenaikan ini akan cukup berat
dicapai, karena akan sangat bergantung pada
pengendalian Covid-19.

“Apabila vaksinasi berhasil, maka bisa
meningkatkan keyakinan masyarakat untuk
berbelanja sehingga menggenjot permintaan,
tapi kalau tidak, ini akan mudah meleset ke
bawah,” katanya pada rapat dengar perdapat
dengan Dewan Perwakilan Rakyat di Jakarta,
Rabu (2/6/2021).

 Lebih lanjut Sri Mulyani menjelaskan
sampai akhir Mei jumlah vaksinasi harian
Indonesia sekitar 300.000 dosis. Padahal untuk
mencapai kekebalan kelompok atau herd
immunity, pemerintah harus bisa mendistribusi
1 juta vaksin dalam sehari.

Sementara itu, dilihat dari sektor investasi,
pemerintah memproyeksi akan tumbuh 5,4
persen sampai 6,9 persen. Ekspor antara 4,3
persen sampai 6,8 persen, impor 3,6 persen
sampai 7,8 persen, dan konsumsi pemerintah
3,2 persen sampai 4,4 persen. Secara keseluruhan,
pertumbuhan ekonomi pada 2022 diproyeksi
antara 5,2 persen sampai 5,8 persen. Angka
ini dianggap Sri cukup konsisten dengan yang
dikeluarkan berbagai lembaga internasional.

Semua lembaga sepakat pertumbuhan sangat
bergantung pada pengendalian Covid-19,
keyakinan masyarakat, dan ekonomi global.

“Jadi ini tidak seluruhnya dapat dikontrol
oleh pemerintah. Namun yang dapat dikontrol
seperti vaksinasi dan pengendalian Covid-19
akan ditingkatkan sehingga kepastian outlook
pertumbuhan ekonomi 2022 akan mendekati
forecast kita,” tandasnya.   JA JA JA JA JA

(KKP) dengan panjang sekitar
100 meter, memiliki empat
gazebo, dan satu menara. Saat
ini trak tersebut dikelola oleh
BUMDes setempat yaitu
BUMDes Apar Mandiri.

Sementara Wali Kota
Pariaman, Genius Umar
mengatakan daerah itu telah
banyak dibantu oleh KKP
mulai dari dermaga Pulau
Angso dan Pulau Tangah.

“Bantuan terakhir yaitu
membuat trekking mangrove,
treking tersebut dapat meng-
angkat pariwisata di Kota
Pariaman terutama di bidang
edukasi mangrove”, katanya.

Wako juga menyampai-
kan pihaknya akan menambah
luas hutan mangrove di daerah
itu sesuai dengan permintaan
menteri.

“Nanti kami diskusikan
dengan masyarakat untuk
penambahan ini,” ujarnya.

Ia menambahkan untuk
menjaga hutan mangrove
pihaknya dibantu oleh masya-
rakat setempat yang peduli dan
mengelola tanaman tersebut.
  JA JA JA JA JA

Bank Nagari Luncurkan Apex BPR Sumbar

triliun untuk ASN juga
pensiunan.

Besaran gaji ke-13Besaran gaji ke-13Besaran gaji ke-13Besaran gaji ke-13Besaran gaji ke-13
ASN tersebut :ASN tersebut :ASN tersebut :ASN tersebut :ASN tersebut :

1. Pimpinan dan
Anggota Lembaga
Struktural antara Rp7.993.000
sampai Rp9.592.000

2. Gaji ke-13 PNS atau
pejabat setara eselon III
sampai esalon I antara

Rp5.242.000 sampai
Rp9.592.000

3. Pegawai non-PNS
pada LNS atau pegawai
lainnya non-PNS dengan
jenjang pendidikan SD/SMP/
sederajat dengan masa kerja
10 tahun ke atas Rp2.235.000
sampai Rp2.971.000, jenjang
pendidikan SMA/D1/
sederajat Rp2.734.000 sampai

Rp3.738.000, jenjang
pendidikan DII/DIII/Sederajat
Rp2.963.000 sampai
Rp4.046.000

“Perkiraan kebutuhan
anggaran untuk pembaya-
ran gaji-13 adalah sebesar Rp
7,6 Triliun untuk Aparatur
Negara dan sebesar Rp 8,7
triliun untuk pensiunan,”
tandas Hadiyanto.   JA JA JA JA JA

ASN diseluruh tanah air merasa gembira, karena segera akan menerima gaji ke-13 yang telah ditunggu-tunggu.

Pertumbuhan konsumsi masyarakat terhadap
kebutuhan rumah tangga di tahun 2022 akan
sangat bergantung dari pengendalian Copvid-
19.

Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono bersama Wali Kota
Pariaman, Sumbar Genius Umar resmikan Apar Pariaman Mangrove Park

Nagari keanggotaan, telah
disetujui sebanyak 37 BPR.

“Jumlah ini akan
bertambah dan terus diproses
sampai BPR di Sumbar
melengkapi persyaratan yang
telah ditetapkan,” kata Hendra.

Untuk peluncuran Apex
BPR Sumbar terutama
terhadap kerjasama bantuan
dana fasilitas liquidity
mismatch dan dana bergulir
maka dilakukan
penandatangan kerjasama
pada hari ini antara Bank
Nagari dengan BPR anggota
Apex Bank.

Sementara Ketua
Perbarindo Sumbar, Syofian
Sara berharap dengan
peluncuran Apek BPR
Sumbar bisa saling
mendapatkan manfaat dari
kerja sama antara Bank
Nagari selaku bank pengayom
BPR/BPRS sebagai anggota.

“Serta untuk
perkembangan UMKM di
Sumbar ke depannya.
Anggota DPD Perbarindo
Sumbar dan Bengkulu ada
sebanyak 98 BPR/BPRS. Di
Sumbar ada 91 BPR/BPRS
dan Bengkulu yang menjadi
DPK ada 7 BPR/BPRS,” ujar
dia.   JA JA JA JA JA

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - PT
Bank Pembangunan Daerah
Sumatera Barat (BPD
Sumbar) atau Bank Nagari
bekerja sama dengan
Perhimpunan BPR Indonesia
(Perbarindo) Sumbar
meluncurkan Apex BPR
Sumbar dalam kerja sama
Liquidity Mismatch dan dana
bergulir.

Kepala Divisi Perencanaan
Strategis Bank Nagari Hendra
Faisal di Padang, Rabu,
mengatakan keberadaan Apex
BPR adalah dalam rangka
menciptakan kerjasama saling
menguntungkan dalam
memperluas pelayanan pada
usaha mikro dan kecil serta
mendukung pengembangan
ekonomi daerah (regional).

“Tujuan keberadaan Apex
BPR adalah membantu BPR
dalam bidang pembiayaan,
memberikan bantuan teknis
bidang teknologi Capacity
Building dibidang SDM BPR
dan pelatihan Pooling of Fund
dan penggunaannya melalui
fasilitas liquidity mismatch
dan dana bergulir,” ucapnya
saat peluncuran Apex BPR
di Padang, Rabu (2/6/2021)

Hedra mengatakan kriteria
BPR yang dapat menjadi

peserta dana bantuan fasilitas
liquidity mismatch dan dana
bergulir antara lain BPR tidak
dalam status BDPK (Bank
Dalam Pengawasan Khusus)
yang ditetapkan oleh OJK.

Kemudian BPR yang
dalam kondisi BDPI (Bank
Dalam Pengawasan Intensif)
yang disebabkan oleh
permasalah CAR, tidak dapat
diberikan fasilitas dana
bantuan, tetapi karena
masalah Cash Ratio dapat
dipertimbangkan untuk
diberikan fasilitas.
Selanjutnya, kesulitan
likuiditas yang bersifat
temporer dan non-struktural
untuk fasilitas liquidity
mismatch atau tidak
disebabkan oleh penurunan
kinerja dan kesengajaan.

Untuk mendapatkan
fasilitas bantuan dana,
permohonan BPR yang
mengajukan haruslah
mendapatkan persetujuan dari
Komite Apex yakni DPK dan
DPD Perbarindo, serta
Pemimpin Divisi Bank Nagari.

Sampai saat ini, dari 61
permohonan yang masuk dan
setelah dilakukan penelitian
kelengkapan persyaratan
menjadi anggota Apex Bank

Penandatanganan kerja sama antara Bank Nagari dan 37 BPR yang telah disetujui permohonan keanggotaanya. 
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Pusat Kebudayaan DARI HALAMAN 1

DARI HALAMAN 1Potensi Tuna

Inspektorat DARI HALAMAN 1

Kunjungi Kota Padang DARI HALAMAN 1

DARI HALAMAN 1Vaksin dan Ikhtiar

DARI HALAMAN 1Sumbar Diguncang

60 persen penduduknya adalah keturunan
Minangkabau. Negeri Sembilan sampai sekarang
juga masih mengamalkan “Adat Perpatih”, kata
lain untuk adat Minangkabau, sebagai dasar
kehidupan sosial mereka.

Selain berdiaspora beserta adat, budaya dan
sistem sosialnya, orang Minang juga membawa
serta unsur budaya yang lain, seperti bahasa,
agama, kesenian, hingga tradisi kuliner atau
masakan seperti randang yang berdasarkan suvei
CNN sejak sepuluh tahun lalu telah diakui sebagai
makanan paling enak di dunia (the most delicious
food in the world).

"Jadi kalau ada orang Malaysia, misalnya,
menyebut randang sebagai warisan budaya nenek
moyang mereka, juga tidak dapat kita salahkan.
Karena memang di antara nenek moyang mereka
itulah yang membawa tradisi memasak rendang
dari Minangkabau ke Semenanjung Malaya,"
jelas mantan ketua DPD RI itu.

Menurut Irman, kebudayaan Minangkabau
dan seluruh masyarakat pendukungnya, di ranah
maupun di rantau, adalah potensi besar bagi
kemajuan daerah Sumbar dan kebudayaan
Minangkabau khususnya dan Indonesia pada
umumnya.

"Yayasan Pusat Kebudayaan Minangkabau
yang kita lewakan hari ini, siap turut serta dan
bergandeng tangan dengan seluruh unsur pelaku
dan pemangku kepentingan kebudayaan
Minangkabau, menjadi mitra bagi pemerintah
daerah dan lembaga-lembaga pemerintahan
umumnya, demi memajukan, merayakan, dan
memartabatkan kebudayaan Minangkabau bagi
kemajuan dan kesejahteraan daerah dan
masyarakat," jelasnya.

Berdasarkan informasi yang Irman dapatkan,
Gubernur Mahyeldi Ansharullah, kini sedang
menyusun sebuah Dewan Kebudayaan Sumbar.
"Ini jelas harapan baru, di mana semua pelaku
kebudayaan Minangkabau akan dapat bekerjasama
dan saling bersinerji," ulasnya. Sehingga
kebudayaan Minangkabau dapat difungsikan dan
digerakkan sebagai modal dasar dan modal sosial
untuk mencapai kemajuan daerah dan
kesejahteraan masyarakat Sumbar dimasa-masa
yang akan datang.

Sepatah kata pembentang tikar dari Sekretaris
Umum Yulizar Yunus Datuk Rajo Bagindo,
mewakili Ketua Umum Pusat Kebudayaan
Minangkabau Shofwan Karim, karena kondisi,
duduk mendampingi Gubernur, untuk
menyampaikan sepatah kata mambantangkan
lapiak acara pelewaan Pusat Kebudayaan
Minangkabau dan Peluncuran Buku Biografi Haji
Arnis Saleh, Saudagar emas Minangkabau yang
ditulis penulis besar Hasril Caniago diberi pengantar
sejarawan Prof. Dr. Mestika Zed (almarhum).

Tamu yang diundang langsung di gedung
seni ini secara luring (offline) 40 orang dan daring
(online) dalam pengawasan ketat Prokes Covid-
19 dan 200 orang daring, terdiri dari unsur
masyarakat budaya, swasta, pemerintah, politisi,
akademisi dan sejarawan lainnya.

Yulizar Yunus menjelaskan, Pusat Kebudayaan
Minangkabau disingkat PKM ini merupakan
sebuah Yayasan, berbadan Hukum SK Menkumham
RI, berdiri sejak 3 Juli 2015. Pelewaannya tertunda
karena berduka, beberapa pendiri (Darman Moenir
dan Taufiq Thaib) termasuk ketua umum
sebelumnya Prof Mestik Zed wafat, disusul
hambatan pandemi covid-19 lainnya.

PKM dalam cita-cita sejarahnya mengemban
fungsi rumah gadang tempat duduk bersama bagi
pemangku dan lembaga kebudayaan lainnya dan
menjadikannya sebagai wadah mekanisme sentral
kesertaan dalam pemajuan kebudayaan terutama
sebagai aktor pembangunan masyarakat budaya.

Rangkaian penyelenggaraan alek kebudayaan
pelewaan PKM ini, diisi dengan kegiatan utama
peluncuran buku Biografi H. Arnis Saleh, Saudagar
Emas Minangkabau. Dimeriahkan pertunjukan
seni pergelaran tari “Merentak Ranah Bundo”
karya koreografer Ery Mefri pimpinan Ladang
Tari nan Jombang.

"Kami berikan aplous pada Ladang Tari nan
Jombang ini satu-satunya terbesar di Sumatera,
yang produk seninya digelar secara internasional
di berbagai Negara," tuturnya.

Dikatakan juga, Gubernur turut membanggaka
Ladang Tari Nan Jombang sejak sebagai Walikota
Padang dulu, sehingga memahami agenda Ladang
Nan Jombang yang festival setiap minggu pertama
tiap bulan.

"Pak Gub bertanya, Ery, masihkah ada Kamis
malam berbisik itu?.," Ujarnya menirukan perkataan
gubernur.

Agenda alek ini juga disertai penandatanganan
piagam kerja sama PKM dengan Masyarakat
Sejarawan Indonesia (MSI), STMIK Indonesia
dan Padang TV disaksikan Gubernur. Kerja sama
dengan lembaga kebudayaan lain menyusul duduk
bersama.

Dia juga menyampaikan terimakasih pada semua
pihak yang membantu penyelenggaraan Alek
kebudayaan ini. Terutama pada H Arnis Saleh
beserta para budayawan yang setia “maunyian”
alek kebudayaan ini.

"Serta sokongan moril dari Pemerintahan
Provinsi melalui Bapak Gubernur. Kami yakin
pelaksanaan alek ini ada lemah dan kurangnya.
Kalau ada preseance yang tidak didudukan pada
tempatnya serta pelayanan lainnya yang tidak
maksimal, kami memohon maaf.

Dalam perayaan tersebut juga ditampilkan
tari dengan judul Marentak Ranah Bundo yang
dibawakan oleh Alwi Karmena, Muhammad
Ibrahim Ilyas, Zamzami Ismail, beserta rekan
lainnya.

Acara juga diisi dengan Pemutaran video profil
H Arnis Saleh sebagai saudagar emas Minangkabau
yang berjaya.

Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah
melaunching buku H Arnis Saleh sekaligus
membuka acara perayaan alek malewakan PKM.
Pada pembukaan juga dimeriahkan oleh
Pasambahan yang dibawakan Mak Katik. RinaRinaRinaRinaRina
A k m a lA k m a lA k m a lA k m a lA k m a l

mengatakan, syarat utamanya adalah keterbukaan
dalam informasi. “Keterbukaan data penting, agar
tidak terjadi penyimpangan ataupun tindakan
korupsi dan sekaligus untuk meningkatkan kinerja
bagi OPD di lingkungan pemprov Sumbar,” kata
mantan Walikota Padang ini.

"Kita harap Inspektorat berfungsi lebih optimal
baik sebagai pendamping maupun pengawas dan
saya juga minta  semua OPD juga bisa membangun
komunikasi dan memperhatikan rekomendasi yang
sudah dikeluarkan oleh Inspektorat," ucapnya.

Pada kesempatan serupa, Plt. Kepala Inspektorat
Sumbar Betty Vetria mengatakan dirinya juga
berkomitmen untuk terus meningkatkan penga-
wasan dan mewujudkan good governance melalui
reformasi birokrasi serta efisiensi anggaran.

"Fungsi Inspektorat juga ibaratnya ‘rem’ bagi
pemerintah daerah untuk lebih efektif dalam
penggunaan anggaran, semacam early warning
untuk pencegahan dini bagi pengguna anggaran,"
kata dia.
  inoval ageslyinoval ageslyinoval ageslyinoval ageslyinoval agesly

Saat ini terdapat satu unit pengolahan ikan
(UPI) di pelabuhan perikanan yang beroperasi
sejak puluhan tahun tersebut. Produksinya berupa
tuna steak, tuna loin, tuna saku, belly tuna, hingga
tetelan yang ditujukan untuk pasar ekspor.
Kapasitas produksinya mencapai 20 ton bahan
baku per hari.

Menteri Trenggono berharap produktivitas
perusahaan bisa lebih ditingkatkan sehingga nilai
ekonomi yang dihasilkan lebih besar. Dia juga
mendorong tumbuhnya usaha-usaha baru sebab
potensi perikanan di lokasi penangkapan para
nelayan Sumatera Barat, sangat besar. Salah satu
komoditas yang banyak di perairan Sumbar adalah
ikan tuna.

Menteri Trenggono juga meminta jajarannya
membangun ekosistem pelabuhan menjadi lebih
hidup. Salah satu yang perlu disiapkan adalah
coldstorage untuk menampung ikan hasil
tangkapan nelayan dan menjaga kualitasnya.

Volume produksi perikanan di PPS Bungus
pada 2020 sebanyak 4.776.149 Kg dengan nilai
Rp111,02 miliar. Sementara nilai ekspor ikan
tuna dalam kurun waktu 2016-2019 sebesar
Rp32,3 miliar.

Disamping melengkapi sarana dan prasarana
pelabuhan, Menteri Trenggono juga mendorong
jajarannya memperkuat riset yang bertujuan untuk
menambah jumlah produksi dan kualitas produk
perikanan yang dihasilkan. Sebagai informasi,
di PPS Bungus juga terdapat UPT KKP yang
fokus pada kegiatan riset.

"Riset lebih riil untuk kepentingan ekonomi,

bukan sebatas edukasi," tegasnya.
Selain itu Menteri Trenggono juga mengimbau

nelayan untuk menggunakan alat tangkap yang
ramah lingkungan. Penangkapan ikan tuna dengan
cara memancing menurutnya sudah tepat, karena
fokus pada komoditas tertentu. "Prinsip kita itu
ekonomi biru, untuk itu alat tangkapnya harus
ramah lingkungan," kata dia.

Menteri KKP tiba di Bandara Internasional
Minangkabau (BIM) dengan menggunakan pesawat
khusus. Kedatangan Menteri KKP Trenggono
tersebut disambut langsung oleh Gubernur Sumatera
Barat Mahyeldi Ansharullah, Danlantamal II Padang
Laksamana Pertama TNI Hargianto, Bupati Padang
Pariaman Suhatri Bur dan Kadis Kelautan dan
Perikanan Sumbar Yosmeri.

Rencananya Menteri KKP Trenggono
melakukan kunjungan kerja di Sumatera Barat
selama 3 (tiga) hari mulai dari tanggal 2 - 4
Juni 2021. Selain mengunjungi Pelabuhan
Perikanan Samudera (PPS) juga meninjau
Politeknik KP Pariaman.

Hari kedua Menteri KKP juga akan meninjau
Lokasi Usaha Pembenihan Gurami (Raja Palace
Suliki) pembenihan gurami, Udang Galah dan
Ikan Hias Lokal sekaligus penyerahan bantuan
Permodalan dari LPUMKP. Selesai itu Menteri
KKP langsung meninjauan Keramba Jaring Apung
(KJA) di Danau Maninjau.

Pada hari ketiga, Menteri KKP merencanakan
Peninjauan ke SiPujuk/Budidaya Patin di Lubuk
Minturundan peninjauan pantai Carocok.  inovalinovalinovalinovalinoval
a g e s l ya g e s l ya g e s l ya g e s l ya g e s l y

Irwan mengingatkan agar masyarakat agar
selalu waspada terhadap berbagai potensi bencan
alam, termasuk gempa bumi. Meskipun gempa
yang terjadi dibeberapa segmen baru-baru ini
termasuk gempa dangkal, namun tetap harus
diwaspadai.

“Pergerakannya ada di lapisan dangkal.
Walaupun energinya kecil, pasti dirasakan,” ulasnya.

Ia juga mengingatkan masyarakat, agar selalu
menyiapkan langkah-langkah mitigasi bencana.
Salah satunya mengetahui jalur evakuasi dan
menyiapkan kebutuhan standar.

Diketahui, baru-baru ini Gempa berkekuatan
magnitudo (M) 4,8 terjad di Pasaman pada Selasa
(1/6/2021) pukul 05.01 WIB. Gempa berada pada
titik koordinat 0.32 lintang utara dan 110.05
bujur timur.

Gempa Pasaman ini dirasakan hingga
Payakumbuh dengan skala MMI II-III. Skala II
artinya getaran dirasakan oleh beberapa orang,
benda-benda ringan yang digantung bergoyang,
sedangkan skala III getaran dirasakan nyata dalam
rumah, terasa getaran seakan-akan ada truk berlalu.

Sebelumnya, sepekan belakangan juga terjadi
gempa bumi beberapa kali di Bukittinggi. Pada
Jumat (21/5/2021) malam terjadi gempa empat kali
berturut-turut di Bukittinggi dan wilayah sekitarnya.

Awalnya gempa dengan magnitudo 3,7 terjadi
pada sore hari. Kemudian disusul dengan tiga
kali gempa yang terjadi berurutan, masing-masing
magnitudo 4,0 pada pukul 21.36 WIB. Kemudian,
Gempa kedua dengan magnitudo 3,2 pada pukul
21.38 WIB. Kemudian gempa magnitudo 3,4 pada
pukul 22.01 WIB.   rina akmalrina akmalrina akmalrina akmalrina akmal

"Kita patut bersyukur, Kota Padang menjadi
daerah pertama yang dikunjungi oleh Pak Menteri
dalam kunjungan kerja beliau ke Sumatera Barat
kali ini. Beliau juga akan memberikan bantuan
bagi nelayan berupa alat tangkap ikan. Beliau
juga berpesan dan mengajak kita untuk menjaga
ekosistem laut," ujar Hendri Septa.

Katanya,  kunjungan kerja Menteri Trenggono
tersebut juga akan berdampak positif atas usulan
pembangunan Kota Padang yang beberapa waktu
lalu ia sampaikan di kantor Kementerian Kelautan
dan Perikanan (KKP) RI di Jakarta.

KKP RI mengatakan, bahwa kunjungan ke
Kota Padang, Sumatera Barat adalah untuk melihat

potensi dari sektor perikanan dan kelautan guna
meningkatkan ekonomi masyarakat.

"Saya ingin melihat langsung potensi laut
yang ada di Sumatera Barat, dan mengajak kepala
daerah untuk bersinergi memajukan kelautan dan
perikanan, guna mendukung dan memajukan
perekonomian masyarakat," jelasnya.

Dalam kunjungan tersebut, Wako Hendri Septa
didampingi Kadis Perikanan dan Pangan Kota
Padang Guswardi, Kabag Protokol dan Komunikasi
Pimpinan Amrizal Rengganis serta Danlantamal
II Teluk Bayur. Turut hadir pula sejumlah anggota
DPD RI, DPR-RI, serta anggota rombongan lainnya.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Perintah untuk berobat ini sesuai dengan hadis
Nabi saw yang berbunyi: Sesungguhnya Allah
menciptakan penyakit sekaligus obatnya. Oleh
karena itu, berobatlah, namun jangan berobat
dengan yang harama [HR al-Thabrani].

Adapun kewajiban para ahli dan pemerintah
untuk menyediakan kebutuhan pengobatan selaras
dengan QS. Al-Nahl: 43, Allah berfirman:…
bertanyalah kepada orang yang mempunyai
pengetahuan jika kamu tidak mengetahui.

Apa yang telah diterangkan khatib sebelumnya
menunjukkan bahwa tiap-tiap elemen masyarakat
harus berupaya melindungi jiwa dari segala penyakit.
Bagi para ahli kesehatan wajib membuat seperangkat
alat medis yang membawa pada kemaslahatan. Bagi
pemerintah wajib menyediakan segala keperluan
yang dibutuhkan para ahli medis. Dan bagi
masyarakat pada umumnya wajib melakukan ikhtiar
melindungi nyawa agar tidak binasa.

Sebagaimana tertera di dalam QS. Al Baqarah
ayat 195 dan al-Maidah ayat 32, umat Islam
diperintahkan agar mempertahankan hidup
semaksimal mungkin. Dalam hadis yang diriwayat
al-Darimi juga disebutkan bahwa kesehatan
merupakan kenikmatan yang dianugerahkan Allah.
Bahkan hal itu diperkuat dengan keterangan
Rasulullah agar seorang Muslim tidak
menjerumuskan diri pada kemudaratan bahkan

mendatangkan mudharat bagi orang lainnya.
Pada sisi lain, saat ini masyarakat kita dan

seluruh masyarakat dunia sedang menghadapi
kondisi wabah Covid-19 yang semakin meluas
dan bahkan tidak terkendali. Menghadapi kondisi
darurat Covid-19 yang masih terus berlangsung
dan belum menunjukkan grafik yang melandai,
perlu ada tindakan yang segera untuk menangani
keadaan emergency ini.

Dalam QS. Al-Rad ayat 11, Allah Swt berfirman:
Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan
suatu kaum sebelum mereka mengubah keadaan
diri mereka sendiri.

Vaksinasi merupakan salah satu ikhtiar dalam
mengubah keadaan pandemi seperti saat ini menuju
keadaan normal yang lebih baik lagi. Sebab usaha
maksimal mengakhiri pandemi demi terlindungnya
jiwa adalah bagian dari ajaran agama. Tidak hanya
itu, Vaksinasi juga berperan penting dalam menjaga
keberlangsungan generasi yang kuat dan sehat.

Sesuai dengan penggalan hadis Nabi yang
berbunyi, Sesungguhnya orang mukmin yang
kuat lebih baik dan lebih dicintai oleh Allah
daripada orang mukmin yang lemah. Di dalam
segala sesuatu itu ada kebaikan, maka hendaklah
engkau senantiasa mengupayakan segala yang
bermanfaat bagimu, dan mintalah pertolongan
kepada Allah, dan jangan lemah, (HR Muslim).

Thawalib Padang Panjang DARI HALAMAN 1

Perguruan Sumatera Thawalib Padang Panjang
lahir dari buah pemikiran para ulama reformis dan
moderat Minangkabau, seperti Haji Abdul Karim
Amrullah (Inyiak Rasul), Haji Abdullah Ahmad
dan Zainuddin Labay el Yunisy. Ketiga ulama ini,
menjadi ikon kelompok pembaharu pendidikan
Islam di Ranah Minang pada awal abad ke-20.

Kini, Perguruan Thawalib Padang Panjang
yang telah melahirkan berbagai tokoh nasional
maupun internasional, memasuki usianya yang
ke-110. Banyak dinamika yang dilewati, namun
perguruan ini masih tetap menunjukkan
eksistensinya, mencetak generasi islami yang
berguna bagi nusa, bangsa dan agama.

Sudah lebih seabad lembaga pendidikan Islam
modern, Thawalib Padang Panjang, berkiprah
mencerdaskan anak bangsa di kawasan Asia
Tenggara. Tidak terhitung jumlah alumninya yang
telah berbhakti dalam berbagai usaha untuk
kemajuan Islam di kawasan serantau ini. Di
usianya yang ke-110 tersebut, Perguruan Thawalib
menggelar milad dan melaunching buku berjudul
“Sejarah Perguruan Thawalib Padang Panjang”,
Minggu (30/5).

Milad Thawalib ditengah pandemi tersebut,
dihadiri Gubernur Sumatera Barat, H. Mahyeldi
Ansharullah, S.P Datuak Marajo, Wali Kota, H.
Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano yang
turut menyerahkan bantuan sebesar Rp300 juta.
Lalu ada anggota DPR RI sekaligus pembina
Yayasan Thawalib Padang Panjang, Drs. Guspardi,
Gaus, M.Si, Forkopimda dan sejumlah tokoh
masyarakat.

Gubernur Mahyeldi menyampaikan, usia ke-
110 merupakan umur yang matang dan maksimal.
Menurutnya, jarang lembaga pendidikan mampu
bertahan seperti itu. Mahyeldi berharap Thawalib
terus eksis, solid, saling bersinergi dan
berkolaborasi.

"Kata kuncinya adalah soliditas sinergi dan
kolaborasi. Ini harus dijaga dan dirawat. Banyak
alumni dari sini yang menjadi pengusaha, dosen
maupun ulama. Thawalib harus tetap eksis. Ini
kebanggaan di Sumbar. Semoga semakin

berkontribusi untuk bangsa dan negara," katanya.
Wako Fadly mengatakan, usia 110 tahun

merupakan usia yang sangat panjang. Thawalib
telah berperan mendidik para pelajarnya dengan
karakter pemenang dan berdaya saing. "Hal tersebut
terlihat dari para lulusannya," ujarnya.

Dikatakannya lagi, Thawalib memiliki
manajemen yang baik sehingga sekolah tersebut
mampu bertahan hingga kini. "Managemen luar
biasa. Thawalib telah turut mencitrakan Kota
Padang Panjang sebagai Kota Serambi Mekkah,
menciptakan pemuda pemudi yang brilian yang
mempunyai daya saing," katanya.

Lebih lanjut ujarnya menelaah sejarah ,tidak
terbantahkan, lembaga pendidikan Islam modern
seperti Thawalib punya andil besar menegakkan
kebenaran, keadilan, dan kesejahteraan anak bangsa
yang besar ini. Boleh disebut, semua guru ataupun
pendidik di awal-awal berdirinya lembaga
pendidikan Thawalib merupakan gemblengan
Syech Ahmad Khatib Al-Minangkabawi, guru besar
pendidik Islam dunia pada masanya yang
berkedudukan di Mekkah Almukarramah.

Apalagi sekarang, sistem pendidikan Thawalib
dengan gurunya para alumni Timur Tengah
semakin berjaya di Indoesia. Asal gurunya atau
pendidiknya alumni Timur Tengah, maka lembaga
pendidikan Islam swasta, dimanapun lokasinya,
selalu dibanjiri murid untuk menuntut ilmu
pengetahuan tuturnya

Sementara itu, Guspardi Gaus menyebutkan,
Thawalib merupakan sekolah pembaharuan. Cikal
bakalnya dari Surau Jembatan Besi yang kini
menjadi Masjid Zua'ma. Thawalib adalah aset
Padang Panjang bersama Diniyyah Puteri dan
Kauman Muhammadiyah.

Sementara iu Ketua Umum Yayasan Thawalib,
Abrar, M.Ag menuturkan, Thawalib telah melahirkan
gagasan lewat tokoh-tokoh bangsa yang pernah
menempuh pendidikan di sana. "Hari ini kita
tidak hanya bernostalgia, mengenang masa
keemasan. Tetapi bagaimana Thawalib menjadi
lebih bisa berkontribusi untuk bangsa dan umat,"
ujarnya.   paul hendripaul hendripaul hendripaul hendripaul hendri

Akhirnya Sinovac
Disetujui WHO

Jenewa, KhazanahJenewa, KhazanahJenewa, KhazanahJenewa, KhazanahJenewa, Khazanah -- Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) akhirnya menyetujui
vaksin Covid asal China, Sinovac, untuk penggunaan darurat.

Ini merupakan vaksin kedua buatan China yang mendapat persetujuan dari
WHO, setelah Sinopharm.

Lampu hijau dari WHO ini juga membuka jalan bagi Sinovac untuk digunakan
dalam Covax—program vaksinasi yang bertujuan menjamin akses vaksin
berkeadilan di seluruh dunia.

Sinovac sudah digunakan di beberapa negara, termasuk Indonesia, dan
direkomendasikan untuk warga berusia 18 tahun ke atas untuk dua dosis dengan
masa jeda dua hingga empat pekan.

Persetujuan penggunaan darurat ini berarti vaksin itu sudah "memenuhi
standar internasional atas keamanan, efikasi, dan pembuatannya," ungkap WHO.

Sejumlah studi menunjukkan bahwa vaksin Sinovac mencegah penyakit
simtomatik pada lebih dari setengah mereka yang sudah divaksin sekaligus
mencegah munculnya gejala berat maupun yang rawat inap pada 100% dari
mereka yang telah diteliti, lanjut WHO.

Lulusnya dua vaksin buatan China itu oleh WHO, program Covax diharapkan
berjalan lebih lancar mengingat sejumlah negara selama ini berupaya keras
mengatasi masalah persediaan vaksin.

"Dunia sangat butuh berbagai vaksin Covid-19 untuk mengatasi besarnya
ketimpangan akses akan vaksin itu di penjuru dunia," kata Mariangela Simao,
Asisten Direktur Jenderal WHO urusan akses produk kesehatan.

"Kami mendesak pihak pembuat untuk berpartisipasi dalam inisiatif Covax
itu, berbagi cara pembuatan dan data serta berkontribusi untuk mengatasi pandemi,"
lanjutnya.

Selain di China, vaksin Sinovac sudah digunakan di sejumlah negara, termasuk
Chile, Brazil, Indonesia, Meksiko, Thailand, Filipina, dan Turki.   bbc/ibbc/ibbc/ibbc/ibbc/i
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MENTERI KKP AKAN BANTU NELAYAN

Hendri Septa: Padang Menjadi Kota
Pertama yang Dikunjungi

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Guna meningkatkan
ekonomi masyarakat di sektor kelautan dan
perikanan di Kota Padang, khususnya bagi nelayan,
Kementerian Kelautan dan Perikanan Republik
Indonesia (KKP-RI) akan mengalokasi anggaran
sebesar Rp 3 Miliar.

Anggaran tersebut akan digunakan untuk membeli
alat tangkap ikan (jaring) bagi 100 kapal bagan di Sumatera
Barat. Kota Padang akan dibantu sebanyak 30 buah kapal.

Hal tersebut disampaikan Wali Kota Padang
Hendri Septa usai mendampingi Menteri  KKP-
RI Sakti Wahyu Trenggono, meninjau Pelabuhan
Perikanan Samudera (PPS) Bungus, Kecamatan
Bungus Teluk Kabung, Rabu (2/6/2021).

"Kita patut bersyukur, Kota Padang menjadi
daerah pertama yang dikunjungi oleh Pak Menteri
dalam kunjungan kerja beliau ke Sumatera Barat
kali ini. Beliau juga akan memberikan bantuan

bagi nelayan berupa alat tangkap ikan. Beliau
juga berpesan dan mengajak kita untuk menjaga
ekosistem laut," ujar Hendri Septa.

Sementara itu, Menteri KKP RI mengatakan, bahwa
kunjungan ke Kota Padang, Sumatera Barat adalah
untuk melihat  potensi dari sektor perikanan dan
kelautan guna meningkatkan ekonomi masyarakat.

"Saya ingin melihat langsung potensi laut
yang ada di Sumatera Barat, dan mengajak kepala

daerah untuk bersinergi memajukan kelautan dan
perikanan, guna mendukung dan memajukan
perekonomian masyarakat," jelasnya.

Dalam kunjungan tersebut, Wako Hendri Septa
didampingi Kadis Perikanan dan Pangan Kota Padang
Guswardi, Kabag Protokol dan Komunikasi Pimpinan
Amrizal Rengganis serta Danlantamal II Teluk Bayur.
Turut hadir pula sejumlah anggota DPD RI, DPR-
RI, serta anggota rombongan lainnya. (***)(***)(***)(***)(***)

Walikota Padang Hendri Septa didampingi pejabat Pemko menyambut kedatangan Menteri  Kelautan dan Perikanan Republik Indonesia (KKP-RI), Sakti Wahyu Trenggono.

Walikota Padang Hendri Septa berdiskusi dengan Mentri KKP Sakti Wahyu
Trenggono.

Hendri Septa bersama Pejabat Pemko Padang mendampingi Mentri KKP Sakti
Wahyu Trenggono mengujungi Pelabuhan Perikanan Samudera.

Hendri Septa dan Sakti Wahyu Trenggono bersama pejabat Pemko Padang.

Sakti Wahyu Trenggono didampingi Hendri Septa memberi arahan kepada
petugas di PPS Bungus.

Hendri Septa meberikan laporan kepada Sakti Wahyu Trenggono terkait dengan
perikanan di Kota Padang.

Sakti Wahyu Trenggono didampingi Hendri Septa memaparkan program
Kementerian KKP.

Menteri  KKP Sakti Wahyu Trenggono didampingi Henri Septa melihat dari dekat kondisi Pelabuhan Perikanan Samudera.

P A R I W A R A
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WWWWWeliansyah Minta Dukeliansyah Minta Dukeliansyah Minta Dukeliansyah Minta Dukeliansyah Minta Dukunganunganunganunganungan

Arotani Cup U-15, Balai BarArotani Cup U-15, Balai BarArotani Cup U-15, Balai BarArotani Cup U-15, Balai BarArotani Cup U-15, Balai Baru Tu Tu Tu Tu Terbaikerbaikerbaikerbaikerbaik

Undian PUndian PUndian PUndian PUndian Piala AFF Digelar Agustusiala AFF Digelar Agustusiala AFF Digelar Agustusiala AFF Digelar Agustusiala AFF Digelar Agustus

Semen PSemen PSemen PSemen PSemen Padangadangadangadangadang
Mulai LakMulai LakMulai LakMulai LakMulai Lakukukukukukananananan
PPPPPersiapanersiapanersiapanersiapanersiapan
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Tim Semen Padang FC (SPFC)
memulai latihan perdana pagi ini, (Rabu, 2/6/2021)
di lapangan Mess PT. Semen Padang, Indarung.

Dalam sesi latihan awal ini, mayoritas pemain
sudah mulai berkumpul. Hanya ada dua pemain
yang absen yaitu Genta Alparedo yang masih berada
di Timnas dan Aulia Hidayat yang sedang
melangsungkan pernikahan.

“Alhamdulillah, pagi ini latihan perdana kita.
Pemain yang hadir berjumlah 22 pemain ditambah
empat pemain seleksi, secara keseluruhan sudah
90% komplit karena hanya dua orang yang absen,”
ujar pelatih kepala SPFC, Weliansyah seusai sesi
latihan

Weliansyah menyebutkan pagi ini tim pelatih
langsung memberikan porsi latihan fisik dengan
intensitas tinggi kepada pemain. Meski baru latihan
awal, tim pelatih menginginkan kondisi pemain
bisa lebih maksimal karena sebelum berkumpul
pemain juga sudah melakukan latihan mandiri dan
bersama secara virtual.

“Kita langsung memberikan porsi latihan fisik
dan endurance kepada pemain. Kita apresiasi kepada
pemain karena kondisi mereka dalam keadaan bagus
tidak ada yang tertinggal karena kita sudah latihan
dari beberapa waktu lalu melalui virtual. Kita lihat
mereka adalah pemain yang sudah siap secara mental,
fisik, dan pemahaman taktik untuk melahap porsi
latihan dari kita,” sebutnya.

“Latihan hari ini luar biasa, anak-anak latihan
dengan maksimal sesuai dengan keinginan kita tim
pelatih. Mereka mampu melahap semua porsi latihan
dengan baik,” tambahnya.

Untuk saat ini sendiri, tim SPFC kembali diisi
oleh pemain-pemain muka lama yang dibeberapa
musim sebelumnya diandalkan SPFC dipadukan
dengan pemain baru baik senior maupun pemain
muda. Hal ini menurut Weliansyah merupakan warna
baru bagi tim, yang nantinya akan bekerja keras
membawa tim lebih baik.

“Saya senang dengan kembalinya pemain seperti
Manda Cingi, Dedi Gusmawan ini menjadi aura
yang sangat bagus. Mereka pemain senior dan
berpengalaman, kehadiran mereka diharapkan mampu
memotivasi pemain lainnya untuk membawa tim
berprestasi. Apalagi ada pemain lain seperti Rudi,
Aldino, Sunarto, Tri Rahmad dan pemain muda kita
yang kita lihat mereka siap bahu-membahu dan
bekerjasama,” pungkasnya.   faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

IndisiplinerIndisiplinerIndisiplinerIndisiplinerIndisipliner,,,,,
Shin TShin TShin TShin TShin Tae-yonae-yonae-yonae-yonae-yon
 Depak Nurhidayat Depak Nurhidayat Depak Nurhidayat Depak Nurhidayat Depak Nurhidayat
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Satu hari menjelang Timnas
Indonesia menghadapi Thailand dalam lanjutan laga
kualifikasi Piala Dunia 2022, Shin Tae-yong bersikap
tegas dengan memulangkan Nurhidayat Haji Haris dari
pemusatan latihan (TC) di Dubai.

Hal ini disampaikan Sekjen PSSI Yunus Nusi melalui
laman resmi federasi, Rabu (2/6). Dikatakan, tindakan
itu diambil pelatih Shin Tae-yong ulah sikap indisipliner
yang dilakukan Nurhidayat.

“Pelatih Shin Tae-yong melaporkan kepada kami
bahwa Nurhidayat telah melakukan indisipliner dan
dirinya sudah tidak berkenan karena sikap pemain tersebut.
Untuk itu, Shin Tae-yong juga langsung memulangkan
Nurhidayat ke Indonesia pada hari Selasa (1/6),” katanya.

“PSSI tentu mendukung apa yang dilakukan pelatih
Shin Tae-yong. Karena pemain yang melakukan tindakan
indisipliner atau tidak baik tentu tidak ada tempat
di timnas Indonesia. Jadi setiap pemain harus terus
menunjukkan sikap yang baik, disiplin, dan kerja keras,”
tambah Yunus Nusi.

Begitu mendarat di Bandara Soekarno Hatta,
Cengkareng pada Selasa (1/6) sore, Nurhidayat langsung
menjalani karantina mandiri selama lima hari di sebuah
hotel di Jakarta.

Pemain berusia 22 tahun tersebut mengikuti
pemusatan latihan (TC) timnas Indonesia sejak 1 Mei
2021 lalu. Ia juga ikut bermain pada laga uji coba
melawan Afghanistan (25/5) dan Oman (29/5).

Saat ini skuad Garuda sudah memasuki pekan ketiga
berada di Dubai, Uni Emirat Arab. Dalam waktu dekat
akan melawan Thailand pada 3 Juni 2021 di Stadion
Al Marktoum. Selanjutnya pada 7 Juni 2021 melawan
Vietnam di stadion yang sama, dan terakhir, melawan
tuan rumah Uni Emirat Arab, 11 Juni 2021 di Stadion
Zabeel.   faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Setelah
dipercaya manajemen untuk menu-
kangi Semen Padang FC, putra
terbaik Ranah Minang, Weliansyah
mengharapkan dukungan dari
pencinta sepakbola Sumbar agar
perjuangan membawa Semen Pa-
dang kembali ke Liga 1 bisa
menuai hasil.

"Dipercaya sebagai pelatih Semen
Padang musim ini, bagi saya adalah
sangat spesial karena Semen Padang
adalah rumah saya, tempat saya
dibesarkan sebagai pemain dan
pelatih sepakbola selama seperempat
abad lebih," kata dia melalui
keterangan tertulis di Padang, Selasa.

Menurut dia sebagai karyawan PT

Semen Padang pun yang akan
memasuki masa pensiun pada tahun
ini dirinya ingin memberikan hasil
terbaik untuk Semen Padang FC di
akhir pengabdiannya kepada PT Semen
Padang dan Semen Padang FC.

Dirinya berterima kasih kepada
manajemen yang telah memberi
kepercayaan kepada saya untuk
menjadi pelatih kepala Semen
Padang FC musim ini.

Ia mengatakan sebuah keper-
cayaan harus dijaga baik-baikn dan
dijalankan dengan sikap profesional.

"Bagi saya ini adalah sebuah
tantangan dan tanggungjawab yang
besar menukangi tim sebesar Semen
Padang," katanya.

Ia menilai kompetisi tahun ini
sangat berbeda dengan sebelumnya,
terutama karena kompetisi vakum
setahun lebih karena pandemi
COVID-19. Apalagi persaingan juga
akan sangat sengit, karena semua
tim akan bersaing untuk bisa
promosi ke Liga 1.

Menurutnya membawa tim ini
kembali ke Liga 1, sesuai target
manajemen dan harapan masyarakat
Sumbar dan fans SPFC adalah
sebuah tantangan yang harus
dijawab.

"Secara psikologis, tantangan
yang tak kalah berat adalah men-
jaga "brand" sebesar Semen Padang
FC di pentas sepakbola nasional.

Tim ini adalah tim besar, bahkan
legenda di negeri ini dengan
perjalanan sejarah yang sangat
panjang," kata dia.

Ia berharap sebagai pelatih
membutuhkan dukungan dari semua
pihak, terutama dari manajemen tim,
staf pelatih, dan pemain.

Menurut dia tiga komponen
yang harus menyatu untuk mencapai
sebuah target dan tak kalah penting
dukungan suporter dan masyarakat
Sumbar yang mencintai tim ini
sangat dibutuhkan.

"Bagaimanapun, tim ini adalah
kebanggaan dan marwah Ranah
Minang di tingkat nasional," kata
dia.   faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- SSB
Balai Baru tampil sebagai
juara  Aro Tani Cup U-15.
Kepastian tim ini menjadi
yang terbaik dalam turna-
men yang ditabuh di Lapa-
ngan Nagari Tandikat ini,
setelah dalam laga puncak
yang digelar, Selasa (1/6/21)
berhasil mengatasi perla-
wanan SSB Putra Wijaya 1-
0.

Dengan keberhasilan
menjadi dalam turnamen
yang juga diikuti tim asal
Riau, SSB Balai Baru berhak
membawa pulang medali
emas, serta uang pembinan.

"Kami tidak menyangka
bisa menjadi yang terbaik
dalam turnamen ini. Soalnya
dalam turnamen ini selain
diikuti tim-tim terbaik di
Sumbar juga diikuti tim asal
Riau. Hasil ini tentu menjadi
kebanggan tersendiri bagi
kami," ujar pelatih Balai
Baru Roni L usai menerima
piala.

Sebelum menjadi yang
terbaik dalam turnamen ini,
SSB Balai Baru harus ber-

juang dari bawah. Berada di
grup B, SSB Balai Baru
sukses menjadi juara grup
usai menundukan PS Enam
Lingkung Padang Pariaman
4-1, tuan rumah Arotani dan
2-0 dan PSTS 07 3-0.

Atas keberhasilan menja-
di yang terbaik di grup B,
Balai Baru berhak berlaga
di babak delapan besar. Di
babak delapan besar ini, SSB
Balai Baru menghadapi SSB
Serdadu Saiyo Solo. Dalam
laga ini, Balai Baru sukses
mengatasi wakil Solok ini
7-0.

Meski menang besar di
babak delapan besar, perju-
angan keras harus dilakoni
para pemain di babak empat
besar. Di babak empat besar
ini, Balai Baru harus berju-
ang keras untuk bisa lolos
ke partai puncak, di mana
tim ini menghadapi tim kuat
PSTS 06. Namun, dengan
semangat juang yang tinggi,
Balai Baru sukses melangkah
ke partai puncak usai menun-
dukan PSTS 06 1-0.

Di partai puncak, per-

juangan keras harus kembali
dilakoni Balai Baru, di mana
mereka harus menghadapi
favorit juara SSB Putra Wijaya.
Kembali dengan semangat

juang yang tinggi, SSB Balai
Baru juga sukses menundukan
Putra Wijaya 1-0.

Selain menjadi yang
juara, pemain Balai Baru,

Geo juga dinobatkan sebagai
pemain terbaik dalam turna-
men yang ditutup wali nagari
Tandikat ini.   faisal faisal faisal faisal faisal
b u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a n

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Kon-
federasi Sepak Bola Asia
Tenggara (AFF) berencana
akan menggelar undian Piala
AFF 2020 pada 10 Agustus
2021. Nantinya, akan dipu-
tuskan mengenai seputar
format turnamen bergengsi
di Asia Tenggara itu.

Pandemi COVID-19 me-
mbuat Piala AFF 2020 harus
mundur setahun. Renca-
nanya, Piala AFF akan
diselenggarakan pada 5
Desember 2021 sampai 1
Januari 2021.

"Kami sangat senang
mengumumkan tanggal res-
mi undian Piala AFF tahun
ini. Sementara ini, niat AFF
adalah untuk menggelar
turnamen dalam format dan
jadwal penuh," kata Presiden
Piala AFF, Khiev Sameth.

AFF berencana untuk
menggelar turnamen seperti
biasa dengan format kandang
dan tandang. Namun, Khiev
Sameth menyebut pihaknya
tak menutup kemungkinan
untuk menyelenggarakan
Piala AFF secara terpusat bila
kondisi pandemi COVID-19
tidak memungkinkan.

"Termasuk pertandingan
akan digelar kandang dan

tandang pada semua tahap.
Kami juga menyadari keb-
utuhan untuk melakukan
dampak dari pandemi CO-
VID-19, termasuk kemung-
kinan menggelar turnamen
secara terpusat," tegas Khiev
Sameth.

AFF menyebut kese-
lamatan dan keamanan selu-

ruh pihak yang terlibat di
Piala AFF 2020 masih me-
njadi yang utama. Hal terse-
but yang membuat segala
sesuatunya akan diketahui
pada Juli 2021.

Piala AFF 2020 menjadi
satu di antara target yang
ditetapkan PSSI untuk Shin
Tae-yong bersama Timnas

Indonesia. Kehadiran pelatih
asal Korea Selatan itu dih-
arapkan mampu mempersem-
bahkan gelar turnamen
tersebut.

Maklum, Indonesia seja-
uh ini masih dibuat pena-
saran oleh Piala AFF. Timnas
Indonesia sudah lima kali
tampil di final Piala AFF dan

selalu gagal juara.
Shin Tae-yong masih

punya banyak waktu untuk
membentuk dan membangun
kekuatan untuk Piala AFF
2020. Saat ini, Shin Tae-
yong sedang memimpin
Timnas Garuda berlaga di
Kualifikasi Piala Dunia
2022.  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman



Arosuka, Khazanah— Di awal masa jabatannya sebagai bupati,
Epyardi Asda membuat sejumlah kebijakan yang membuat
orang terkaget-kaget. Salahsatunya adalah pemberhentian
Carles Camra sebagai Wali Nagari Koto Gadang Guguak, yang
tertuang dalam surat keputusan nomor 412.1-209-2021 yang
ditandatangani oleh Bupati, Eypardi Asda.

surat Ketua BPN Koto Gadang
Guguak Nomor 03/BPN-GGK/
2021 15 April 2021 perihal mohon
petunjuk pemberhentian perangkat
nagari oleh Wali Nagari Koto
Gadang Guguak.

Kemudian, surat Direktur
Reserse Kriminal Umum (Ditres-
krimun) Kepolisian Daerah Suma-
tera Barat B/804/IV/RES.1.24/
2021 Ditreskrimum tanggal 13
April 2021 perihal mengenai
klarifikasi.

Dalam surat tersebut juga
dituliskan bahwa pemberhentian
wali nagari berdasarkan pengk-
ajian oleh tim dan didasari oleh
surat dari BPN dan Ditreskrimum
Polda Sumbar. Maka kepada wali
nagari yang melakukan pelang-
garan itu harus diberi tindakan
tegas berupa pemberhentian dari
jabatannya.

Kemudian yang menjadi dasar
lain pemberhentian wali nagari
yang dituangkan dalam surat
keputusan itu, undang-undang
nomor 12 tahun tahun 1956
tentang pembentukan daerah
otonom kabupaten dalam ling-
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Dalam surat keputusan Bupati
itu, Carles Camra diberhentikan
karena dinilai melanggar kete-
ntuan Pasal 29 huruf c, huruf d
dan huruf e Undang-undang
nomor 6 tahun 2014 tentang Desa.

Kabar pemecatan itu dibe-
narkan Asisten Koordinator Bidang
Pemerintahan, Edisar. Menurutnya,
Wali Nagari Koto Gadang Guguak
itu telah melanggar undang-
undang yang tertuang dalam surat
keputusan bupati.

“Telah dikaji oleh tim. Kemu-
dian ada surat dari Badan Pemu-
syawaratan Nagari (BPN) Koto
Gadang Guguak. Ditambah surat
Diskrimun Polda Sumbar,” kata
Edisar kepada media, akhir pekan
lalu.

Sesuai surat dari berbagai
pihak tersebut, Pemkab Solok pun
memberikan tindakan tegas
berupa pemecatan.

“Kalau beliau (wali nagari)
tidak ada kesalahan, bupati tidak
berani memberhentikan,” imbu-
hnya.

Diketahui, pemberhentian
walinagari juga sesuai dengan

dasar pemberhentian wali nagari
yang dituliskan dalam surat
keputusan itu. Namun surat
keputusan yang ditandatangani

oleh Bupati Solok, Epyardi Asda
berlaku mulai tanggal 27 Mei
2021.

Menanggapi pemberhentian
itu, Carles Camra mengaku tidak
terima dengan pemecatan dirinya
sebagai Wali Nagari. Apalagi,
katanya, sebelum dipecat, dirinya
tidak pernah menerima surat
teguran atau surat peringatan
lainnya.

“Saya tidak menerima surat
teguran maupun surat peringatan
lainnya. Namun secara tiba-tiba
dikeluarkan saja surat pember-
hentian,” ungkap Carles saat
dihubungi, Sabtu (29/5).

Dirinya juga mempertanyakan
pemecatan dirinya secara sepihak
oleh Pemerintah Kabupaten Solok.
Carles mengaku akan segera
menyurati bupati untuk memper-
tanyakan surat tersebut.

“Saya akan mengajukan surat
keberatan kepada bupati terkait
surat pemberhentian ini,” katanya.

Dijelaskannya, terkait surat
Ditreskrimum Polda Sumbar yang
menjadi salah satu dasar pember-
hentian dirinya merupakan peng-
aduan dari kepala jorong yang
sebelumnya diberhentikan.

Diakui Carles, sebelumnya
dirinya memang memberhentikan
enam orang kepala jorong dan
mengangkat kepala jorong yang
baru, memang dalam prosesnya
tidak sesuai dengan Permendagri
  Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa.

kungan daerah Sumatera Tengah.
Selanjutnya undang-undang

nomor 23 tahun 2014 tentang
pemerintahan daerah sebagaimana

telah diubah beberpa kali, terakhir
dengan undang-undang nomor 11
tahun 2020 tentang cipta kerja.

Kemudian masih banyak lagi
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KEBIJAKAN- Di awal masa jabatannya sebagai bupati, Epyardi Asda membuat sejumlah kebijakan
yang membuat orang terkaget-kaget. Salahsatunya adalah pemberhentian Carles Camra sebagai
Wali Nagari Koto Gadang Guguak, yang tertuang dalam surat keputusan nomor 412.1-209-2021
yang ditandatangani oleh Bupati, Eypardi Asda (foto: Ist/net).

Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah—Arosuka, Khazanah— Carles Camra
tidak terima dipecat sebagai Wali Nagari
Koto Gadang Guguak, Kecamatan Gunung
Talang oleh Bupati Solok, Epyardi Asda
dan berencana akan menyurati bupati pasca
diberhentikan sebagai wali nagari.

Sebelum keluarnya surat pemecatan itu,
Carles mengaku tidak pernah ditegur,
diperiksa dan peringatan lainnya namun
secara tiba-tiba dikeluarkan saja surat
pemberhentian.

“Saya mempertanyakan lagi, memang
begini caranya pemerintah Kabupaten Solok
atau ada aturan yang baru,” katanya Jumat
malam, akhir pekan lalu.

Carles mengklaim bahwa pemecatan
dilakukan secara sepihak oleh Pemkab
Solok, atas dasar itu, Carles akan menyurati
Bupati Solok dan menyampaikan rasa
keberatannya atas pemecatan tersebut.

“Saya akan mengajukan surat keberatan
kepada bupati dengan bekerjasama dengan
beberapa pihak. Setelah saya telusuri, pihak
Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Nagari
(DPMN), Inspektorat dan bahkan Sekda
tidak juga mengetahui soal pemecatan ini,”
katanya.

Carles juga menanggapi surat
Ditreskrimum Sumbar yang menjadi salah
satu dasar pemecatannya. Menurutnya, surat
yang dikeluarkan Polda Sumbar itu
merupakan pengaduan dari kepala jorong
yang diberhentikannya.

“Pertama, awal saya memberhentikan
kepala jorong tersebut memang tidak sesuai
dengan Permendagri dan mengangkat jorong
baru yang tidak legal,” katanya.

Usai pengangkatan jorong baru, Carles
mengaku ditegur dan mendapat pembinaan
dari DPMN dan Inspektorat Kabupaten
Solok yang meminta dirinya
memberhentikan kepala jorong baru.

Usai pengangkatan jorong baru, Carles
mengaku mendapat pembinaan dari DPMN
dan Inspektorat Kabupaten Solok yang
meminta dirinya memberhentikan kepala
jorong baru yang diangkat.

“Saya berhentikan jorong baru itu.

Kemudian saya diminta merekrut jorong
yang baru sesuai dengan Permendagri dan
itu sudah saya lakukan,” katanya.

Pengangkatan jorong baru, tambahnya,
sudah disesuaikan dengan Permendagri,
hal itu dibuktikan dengan telah
dikeluarkannya LHP-nya dengan nomor
736/Inspektorat/ATT/LHP/2020. Artinya
kasus tentang pemberhentian jorong sudah
selesai dengan telah dikeluarkannya LHP.

Carles menilai, sudah tidak ada lagi
persoalan terkait pengangkatan kepala
jorong karena sudah sesuai aturan. Namun
tiba-tiba datang surat pemberhentian yang
diterimanya tanpa dibubuhi cap basah.

Kendati surat pemberhentiannya sudah
dikeluarkan pemerintah Kabupaten Solok,
Carles mengaku masih berdinas sebagai
Wali Nagari.

“Saya tidak menerima surat
pemberhentian ini. Sampai saat ini saya

masih berdinas sebagai Wali Nagari,”
tegasnya.

Apalagi, katanya, surat BPN Koto
Gadang Guguak yang menjadi
pertimbangan pemberhentian dirinya, jauh
setelah persoalan pemberhentian dan
pengangkatan kepala jorong.

“Kan persoalan itu sudah selesai dan
dijalankan sesuai dengan aturan. Kok surat
BPN baru keluar baru-baru ini, ada apa?,”
Paparnya.

Selain itu, yang janggal kata Carles,
surat pengangkatan pelaksana tugas (Plt)
Wali Nagari Koto Gadang Guguak sudah
keluar terlebih dahulu, baru menyusul surat
pemberhentian dirinya.

“Intinya, saya tidak menerima surat
pemberhentian itu dan akan menyurati
bupati. Saya menilai ada hal yang janggal
dalam pemberhentian ini,” tutupnya 
Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.
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Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Didakwa melakukan tindak pidana
pencurian terdakwa berinisial OJ (16), warga Dusun Puro,
Desa Muara Siberut, Kecamatan Siberut Selatan, menjalani
sidang di Pengadilan Negeri Kelas IA Padang.

“Pada tanggal 7 Maret 2021, sekitar pukul 03.00 WIB,
terdakwa OJ bersama rekannya EC (tuntutan terpisah), pergi
kepantai melihat sampan milik EC. Saat dalam perjalanan
keduanya melihat rumah Jon Sikapar (korban) yang jendela
rumahnya terbuka,”kata Jaksa Penuntut Umum (JPU) Lily
Maria saat membacakan dakwaannya,Rabu (2/6).

Ditambahkannya, saat keduanya masuk dalam rumah
korban melalui jendela yang terbuka. Keduanya mengambil
dua slop rokok merek surya yang ditaruh di rak warung
milik korban.

“Tak hanya itu, EC mengambil satu unit hand phone
yang sedang dicas di atas meja, lalu keduanya pergi,”ujar
JPU.

Disebutkan JPU, keduanya pun membagi rokok tersebut
dan satu unit hand phone merek samsung, dipakai sendiri
oleh EC.

“Akibat perbuatannya, korban melapor ke polisi dan
mengalami kerugian Rp3.300.000,”ucap JPU.

Terdakwa OJ dijerat pasal, 363 KUHP Jo nomor 1 tahun
2012, tentang perlindungan anak.

Terdakwa yang didampingi oleh Penasihat Hukum (PH),
tidak keberatan atas dakwaan JPU. Sehingga sidang yang
diketuai oleh hakim tunggal Juandra, dilanjutkan dengan
pemeriksaan saksi.

Dari pantauan awak sidang tersebut tampak tertutup
untuk umum   Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. 

TTTTTes Kes Kes Kes Kes Kesamaptaan Jasmaniesamaptaan Jasmaniesamaptaan Jasmaniesamaptaan Jasmaniesamaptaan Jasmani
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Tes Kesamaptaan Jasmani merupakan
salah satu metode yang dilakukan oleh TNI AD, dalam
mengevaluasi tingkat kebugaran Prajurit, khususnya para
prajurit  Perwira Menengah (Pamen) dijajaran Korem 032.

Pelaksanaan tes  kesamaptaan jasmani periodik I tahun
ajaran 2021 ini, bertepatan dengan jadwal tes Kesamaptaan
Jasmani Pamen Jajaran Korem 032/Wbr. Adapun yang
mengikuti kegiatan ini antara lain para Dandim, Danyon,
Kabalak Aju dan perwira menengah di Jajaran Korem.

“Mari ikuti materi tes ini secara maksimal, dengan
kemampuan masing-masing,”kata

Komandan Korem 032/Wbr Brigjen TNI Arief Gajah
Mada,Rabu (2/6).

Lebih lanjut, Danrem menekankan agar, jangan
memaksakan diri serta perhatikan faktor keamanan.

“Betul-betul laksanakan kegiatan tes kesegaran jasmani
ini secara maksimal sesuai prosedur, tapi jangan memaksakan
diri serta jangan sampai terjadi hal hal yang tidak diinginkan”
tegas Danrem.

Hari pertama dari dua hari  pelaksanaan tes Kesamaptaan
Jasmani Pamen diikuti sebanyak 37 orang berjalan dengan
aman, tertib dan lancar.

Kasipers Kasrem 032/Wbr Kolonel Inf Ade Eka Putra
dan Kasiop Kasrem Letkol Inf Bobby Tryantho, juga turut
meninjau pelaksanaan Tes Kesegaran Jasmani Pamen jajaran
Korem 032. Selain itu kegiatan tersebut, dilaksanakan  di
lapangan Wirabraja Sport Center Terandam Padang  
Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.

DIPECAT- Carles Camra tidak terima dipecat sebagai Wali Nagari Koto Gadang
Guguak, Kecamatan Gunung Talang oleh Bupati Solok, Epyardi Asda dan berencana
akan menyurati bupati pasca diberhentikan sebagai wali nagari (foto: ist/net).

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah— Camat
Payakumbuh Utara Desfitawarni
memiliki cara yang unik untuk
memotivasi warga mengikuti vak-
sinasi Covid-19.

Selain aktif turun ke lapangan
melaksanakan monitoring ke kantor-
kantor lurah yang dijadwalkan
melakukan vaksinasi,

Camat wanita satu-satunya
tersebut juga melakukan siaran
langsung atau live streaming di
media sosial facebook-nya.

Di kantor Lurah Ikua Koto Dibalai
contohnya, Rabu (2/6). Camat yang
energik itu tampak terus berdialog
bersama warga, menanyakan seputar
proses vaksinasi yang mereka ikuti
dan apa efeknya kepada mereka.

Camat yang akrab disapa Defi
itu juga mengaku terharu dengan
warga lanjut usia (lansia) yang tidak
memiliki keraguan sedikitpun untuk
divaksin.

“Bahkan ada lansia yang ikut

vaksinasi untuk ke dua kalinya,
artinya mereka siap menerima dosis
kedua. Mereka datang ke tempat
vaksinasi atas kesadaran diri pribadi
tanpa dipaksa, kita sangat salut
sekali,” ujarnya.

Warga yang ikut terbawa suasana
tampak luwes bercengkrama dengan
pejabat Pemko yang berdomisili di
Nagari Koto Nan Gadang, Kecamatan
Payakumbuh Utara itu. Camat juga
senantiasa menjelaskan hal-hal
penting kepada warga yang masih
ragu untuk vaksin.

“Jadi yang masih belum ikut
karena takut jarum suntik ya? bukan
sama vaksinnya?” tanya camat
kepada warga didampingi Sekcam
Rudi Arnel dan Lurah Yeki Mai-
yendri.

Sontak ibu-ibu lansia tertawa
dengan celetuk camat. Sebagian besar
diantara mereka mengaku sengaja
datang ikut vaksin karena memiliki
harapan yang sama dengan Wali

Kota Riza Falepi, yaitu mewujudkan
Payakumbuh ke zona hijau.

“Sudah banyak meninggal karena
Covid-19 yang rata-rata lansia, ikut
vaksinasi ini adalah bentuk ikhtiar
kita dalam menghadapi pandemi ini,
semoga Allah selalu melindungi
kita,” kata ibu-ibu lansia di lokasi
vaksinasi.

Sementara itu, Siti Rahma (44)
warga Lingkungan Muaro menga-
takan mereka mendapatkan informasi
vaksinasi sebelumnya telah diumu-
mkan di mesjid, himbauan itu berisi
informasi dimana lokasi vaksinasi
dilaksanakan dan dihimbau untuk
warga yang berumur 18 tahun keatas.
Tapi saat ini memang banyak lansia
yang datang.

“Lansia adalah orang-orang yang
rentan terkena gelaja parah bila
terpapar Covid-19, dengan mengikuti
vaksinasi mereka bisa lebih kuat
daya imunnya,” kata Siti   Lili Lili Lili Lili Lili
Yunia t i .Yunia t i .Yunia t i .Yunia t i .Yunia t i .  

MOTIVASI- Payakumbuh Utara Desfitawarni memiliki cara yang unik untuk memotivasi
warga mengikuti vaksinasi Covid-19, selain turun langsung ke lapangan juga mengunakan
siaran langsung di media sosial (foto: Lili Yuniati).
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KPKPKPKPKPU GandengU GandengU GandengU GandengU Gandeng
PT GI dan BSPT GI dan BSPT GI dan BSPT GI dan BSPT GI dan BSSNSNSNSNSN
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— KPU menjalin kerja sama
dengan dua instansi yakni bersama Badan Siber dan
Sandi Negara (BSSN), serta PT. Garuda Indonesia.

Ketua KPU, Ilham Saputra, di Jakarta, Rabu (2/
6) mengatakan, kerja sama tersebut sangat penting
sebagai langkah saling dukung dengan pemerintahan
maupun BUMN. ”Saya kira ini penting, dalam hal
saling mendukung satu sama lain untuk pekerjaan
masing-masing,” kata dia.

KPU, menurut dia, tentu membutuhkan transportasi
yang mumpuni dalam melakukan kerja-kerja
kepemiluan. “Bisa kemudian (mendapatkan) kemudahan
transportasi, bagasi misalnya, untuk kebutuhan Pemilu
di suatu tempat,” kata dia.

Kerja sama dengan PT Garuda Indonesia, berkaitan
dengan pemanfaatan produk dan layanan dalam
penyelenggaraan Pemilu dan pemilihan.

Menurut dia, mencakup kerja sama angkutan udara
bagi penumpang pada rute penerbangan baik dalam
negeri maupun luar negeri, kerja sama layanan kargo,
kerja sama dengan anak perusahaan dan afiliasi serta
kerja sama lainnya.

Kemudian, kerja sama dengan BSSN berkaitan
dengan perlindungan informasi dan transaksi elektronik.

Kerja sama itu selanjutnya diaplikasikan melalui
pemanfaatan sertifikat elektronik untuk meningkatkan
keamanan transaksi elektronik, pengamanan teknologi
informasi dan komunikasi, peningkatan dan
pengembangan SDM, pertukaran informasi serta
kegiatan lain.

“Dari dua kerja sama ini, diharapkan dapat
mewujudkan efektivitas kerja, terpadu, terarah dan
berkesinambungan dalam hal perlindungan informasi
dan transaksi elektronik maupun dalam hal pelayanan
angkutan udara serta kargo untuk suksesnya pemilu
dan pemilihan,” ucapnya.

Kerja sama tersebut dituangkan dalam nota
kesepahaman yang ditandatangani langsung Saputra,
Sekretaris Utama BSSN, Syahrul Mubarak, serta Direktur
Utama PT Garuda Indonesia, Irfan Saputra. ryn/ryn/ryn/ryn/ryn/
a n ta n ta n ta n ta n t

AirlanggaAirlanggaAirlanggaAirlanggaAirlangga
Berpeluang MajuBerpeluang MajuBerpeluang MajuBerpeluang MajuBerpeluang Maju
Pilpres 2024Pilpres 2024Pilpres 2024Pilpres 2024Pilpres 2024
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Direktur Eksekutif Voxpol
Center Research and Consulting Pangi Syarwi
Chaniago mengatakan sebagai Ketua Umum Partai
Golkar, Airlangga Hartarto memiliki kans besar untuk
maju di Pilpres 2024.

“Yang jelas, Airlangga Hartarto sudah punya otoritas
tiket (ikut kontestasi Pilpres 2024). Ketua umum itu
sudah memiliki kans menjadi calon presiden (capres).
Ketua umum dipersiapkan untuk tiket capres atau
cawapres,” kata Pangi dalam keterangan tertulis di
Jakarta, Rabu.

Menurut dia, Presiden Joko Widodo kemungkinan
bisa saja memberikan restu kepada Menteri Koordinator
Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengikuti
kontestasi Pemilihan Presiden 2024 mendatang.

Hal ini mengingat keberhasilan Airlangga dalam
mengatasi persoalan ekonomi, termasuk pandemi
COVID-19. Airlangga juga menjabat sebagai Ketua
Komite Penanganan COVID-19 dan Pemulihan
Ekonomi Nasional (KPCPEN), katanya.

Menurut dia, sinyal restu Jokowi untuk Airlangga
Hartarto semakin terlihat dengan beragam
kepercayaan yang diberikan untuk Ketua Umum
Partai Golkar itu. Belum lama ini, misalnya,
Airlangga Hartarto ditunjuk sebagai Ketua Presidensi
G20 Indonesia.

“Jadi bisa saja Jokowi restui Airlangga. Chemistry
mereka juga saya perhatikan dapat dan sejalan,”
kata Pangi.

Sementara itu, hasil survei nasional Akar Rumput
Strategic Consulting (ARSC), terkait nama-nama
yang dianggap potensial mengikuti kontestasi Pilpres
2024, sosok Airlangga dianggap memiliki peluang
yang cukup prospektif.

Peneliti ARSC Bagus Balghi menilai potensi
tersebut turut dilatarbelakangi kinerja dan kapasitas
Airlangga Hartarto sebagai Menko Perekonomian
yang menangani berbagai isu krusial.

“Nama Airlangga Hartarto dan Prabowo Subianto
dalam tingkatan yang berbeda, tapi menunjukkan
konsistensi kemunculan dan prospek yang cukup
besar dalam Pilpres 2024. Khusus Airlangga Hartarto,
(prospeknya dilatarbelakangi) penanganan isu
ekonomi rakyat dan pandemi,” kata Bagus.

Dalam survei, ARSC juga menemukan jika kriteria
sosok sipil, seperti kinerja yang terukur dan
pengalaman yang baik, memiliki potensi yang besar
untuk dipilih masyarakat. Posisi ketua umum partai
menjadi penting karena otoritas pengambilan
keputusan di tingkat partai.  ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

PDIP-DEMOKRAT TUTUP PELUANG KOALISI DI PEMILU 2024

Dendam LDendam LDendam LDendam LDendam Lama yang Sengaja Dipeliharaama yang Sengaja Dipeliharaama yang Sengaja Dipeliharaama yang Sengaja Dipeliharaama yang Sengaja Dipelihara

DAERAH DIMINTA SIAPKAN SDM

TTTTTantangan Pantangan Pantangan Pantangan Pantangan Pemilu 2024 Makin Kemilu 2024 Makin Kemilu 2024 Makin Kemilu 2024 Makin Kemilu 2024 Makin Kompleksompleksompleksompleksompleks
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Badan
Pengawas Pemilu Republik
Indonesia (Bawaslu RI) meminta
seluruh jajaran Bawaslu di
tingkat daerah, baik provinsi
maupun kabupaten/kota, untuk
bersiap menghadapi komple-
ksitas Pemilihan Umum (Pemilu)
2024.

“Segera persiapkan diri
menghadapi tantangan Pemilu
2024 lebih kompleks dibanding
sebelumnya. Kita pernah alami
pemilu serentak Pilpres, DPR RI,
DPRD provinsi, kabupaten/kota
dan DPD. Pada 2024 semua
ditambah pilkada bupati, wali

kota dan guberur,” kata Ketua
Badan Pengawas Pemilu Re-
publik Indonesia (Bawaslu RI),
Abhan, Rabu (2/6).

Dia mengatakan di antara
bentuk kesiapan menghadapi
kompleksitas Pemilu dan Pilkada
2024 dengan meningkatkan
kualitas Sumber Daya Manusia
(SDM) di jajaran Bawaslu.

Selain itu juga terus me-
ningkatkan peran masyarakat
agar semakin aktif dalam par-
tisipasi pengawasan pemilu dan
pilkada, sehingga pemilu jujur
dan adil, aman serta berkualitas
semakin tercipta.

“Maka kegiatan ini bentuk
dorongan untuk masyarakat
meningkatkan partisipasi dalam
pengawasan. Selain itu kami juga
mendirikan sekolah kader pe-
ngawasan partisipatif,” kata
Abhan saat membuka acara
Pengawasan Partisipatif dalam
menghadapi tahapan Pemilu/
Pemilihan Serentak tahun 2024
di “Kota Cantik”.

Menurut dia, dengan segala
keterbatasan yang dimiliki
Badan Pengawas Pemilu peran
masyarakat dalam pengawasan
partisipatif sangat diperlukan
dalam setiap tahapan pemilihan

umum dan pemilihan kepala
daerah.

Namun, menurut Abhan,
berdasar pelaksanaan pemilu dan
pilkada sebelumnya tingkat
partisipasi masyarakat dalam
melakukan pengawasan masih
kurang dan harus terus dipacu.

“Salah satu indikatornya
dalam tahapan pemilu dan
pilkada lebih banyak temuan
Bawaslu langsung dari pada
laporan masyarakat terkait
pelanggaran di setiap taha-
pannya,” kata Abhan.

Siapkan SDMSiapkan SDMSiapkan SDMSiapkan SDMSiapkan SDM

Komisioner Bawaslu RI
lainnya, Rahmat Bagja juga
meminta jajaran Bawaslu di
tingkat daerah kota/kabupaten
untuk mempersiapkan sumber
daya manusianya (SDM) guna
menghadapi tahapan Pemilu
2024 yang segera berlangsung
pada pertengahan tahun depan.

“Yang perlu diperbaiki ke
depan dalam Pemilu 2024 adalah
kesiapsiagaan SDM. Pengetahuan
tentang aturan, dan skill dalam
penerimaan permohonan maupun
melayani protes dari masyarakat.
Itu sangat penting,” ujar Bagja
dalam kunjungannya ke Bawaslu

Kota Madiun guna memberikan
motivasi dan arahan pelaksanaan
Pemilu 2024, Senin.

Menurut dia, SDM di Bawaslu
daerah harus benar-benar disiapkan
untuk mendukung proses dan
tahapan Pemilu 2024. Kondisi
SDM yang mumpuni merupakan
solusi jika kemungkinan terjadi
permasalahan atau sengketa
pemilu. Hal itu mendasar pada
evaluasi Pemilu 2019 lalu.

“Dengan kondisi seperti ini
seharusnya Bawaslu bisa men-
carikan solusi sehingga bisa
diperbaiki pada Pemilu 2024
nanti,” kata dia.  ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

INFOGRAFIS pertanyaan “konyol” seputar tes wawasan kebangsaan (TWK) yang
digelar KPK RI. IST

ADA GEJALA PERLAWANAN TERHADAP JOKOWI

Istana LIstana LIstana LIstana LIstana Lepas Tepas Tepas Tepas Tepas Tangan Soal TWK KPKangan Soal TWK KPKangan Soal TWK KPKangan Soal TWK KPKangan Soal TWK KPK
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Polemik seputar tes wawasan
kebangsaan (TWK) Komisi
Pemberantasan Korupsi (K-
PK), terus bergulir. Anggota
Komisi II DPR RI, Agung
Widyantoro meminta peme-
rintah mengevaluasi tes
serupa di lembaga peme-
rintahan lain, agar kega-
duhan yang timbul dalam
TWK KPK tak terulang kem-
bali.

“Setidaknya dalam eva-
luasi itu ada shortlist (daftar)
tentang pertanyaan-per-
tanyaan sehingga tidak geger
lagi seperti kemarin. Isu
mengenai wawasan kebang-
saan dari orang yang dicinta
berjuta rakyat yang ingin
Indonesia bersih, tidak lu-
lus,” kata Agung dalam
Rapat Kerja Komisi II DPR
RI di Kompleks Parlemen,
Jakarta, Rabu (2/6).

Agung meyakini pem-
erintah sudah merumuskan
TWK KPK dengan matang. Ia
juga percaya pemerintah
bertujuan baik saat meren-
canakan TWK untuk para
pegawai KPK. Meski begitu,
ia tak memungkiri ada
penolakan publik terhadap hasil
tes tersebut. Dia meminta
pemerintah melakukan tindakan
setelah kejadian tersebut.

“Saya mohon untuk bisa
ada jawaban,” ucap Agung.

Ketua Komisi II DPR RI
Ahmad Dolly Kurnia mem-
persilakan Istana menjawab
seluruh pertanyaan dari
anggota. Namun, tak ada
tanggapan soal TWK KPK.

Menteri Sekretariat Ne-
gara Pratikno menjawab
beberapa pertanyaan Agung
Widyantoro. Namun, tak ada
satu pun jawaban terkait
TWK KPK. Dia hanya mem-

bahas seputar pengalihan
anggaran di Setneg.

“Ketika acara digeser
ke online, sebagian anggaran
digunakan dukungan terha-
dap online, sebagian lagi
dialokasikan penanganan
pencegahan Covid di Ke-
mensetneg,” ucap Pratikno.

Kepala Staf Presiden
(KSP), Moeldoko membantah
anggapan bahwa arahan
Presiden Joko Widodo ten-

tang TWK KPK tidak dide-
ngar. Moeldoko mengatakan
sikap Jokowi sudah jelas
soal nasib 75 orang pegawai
KPK yang tak lulus TWK.
Dia menyampaikan putusan
akhir ada di tangan pim-
pinan KPK.

Hal itu dikatakannya saat
ditanya soal keputusan pim-
pinan lembaga antirasuah
yang tak sesuai arahan
Jokowi. “Bukan tidak dide-

ngar arahan. Setiap mereka
kan punya pertimbangan,”
kata Moeldoko, di Kom-
pleks Parlemen, Jakarta,
Rabu (2/6).

Moeldoko mengatakan,
Istana tak akan lagi ikut
campur soal polemik TWK
KPK. Menurutnya, persoalan
itu saat ini jadi urusan
internal KPK.

Mantan Panglima TNI itu
menyebut setiap kemen-

terian/lembaga punya ruang
untuk mengurus masalah
internal masing-masing. Ia
berharap KPK bisa me-
nyelesaikan persoalan TWK
tersebut. “Itu sudah urusan
internal. Arahan Presiden
sudah disampaikan. Uru-
sannya dari pimpinan ke
internal,” tuturnya.

Sebelumnya, KPK me-
nyatakan 75 orang pegawai
tak lulus TWK. Mereka
sempat dinonaktifkan setelah
hasil tes keluar.

Presiden Jokowi sempat
angkat suara terkait hal
tersebut. Dia menegaskan
hasil TWK bukan jadi acuan
untuk memecat pegawai
KPK. Pertimbangan MK
dalam putusan soal UU KPK
pun meminta alih status ASN
tak merugikan pegawai.

Meski begitu, KPK me-
mgambil keputusan ber-
beda. KPK menetapkan 51
orang yang tak lulus TWK
tidak bisa lagi melanjutkan
kerja di KPK. Adapun 24
orang lainnya diberikan
kesempatan untuk dibina dan
menjalani tes ulang.

Dosen hukum tata negara
Universitas Gadjah Mada
(UGM) Zainal Arifin Moc-
htar menduga ada gejala
perlawanan terhadap Presi-
den Jokowi dibalik kepu-
tusan KPK memberhentikan
51 dari 75 pegawai KPK
yang tak lolos TWK.

Menurutnya, Jokowi
sudah mencoba menarik ‘rem
tangan’ agar masalah ini
tidak semakin keruh. Selain
itu, Jokowi juga berpegangan
pada pendapat MK yang
menyatakan bahwa alih status
pegawai KPK menjadi ASN
tidak boleh merugikan hak
pegawai.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

TERTUTUPNYA peluang koalisi antara PDIP dan Partai Demokrat di Pemilu 2024
nanti, disinyalir sebagai wujud dari dendam politik lama antara Megawati dan SBY.
Pengamat menilai, dendam itu bahkan senbgaja dipelihara sebagai bentuk labelisasi
kedua partai. DOK

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—
PDIP menyatakan tidak akan
berkoalisi dengan Partai
Demokrat dan PKS di Pilpres
2024. Para pakar menilai
sikap itu mencerminkan
dendam dan luka Megawati
Soekarnoputri terhadap
Susilo Bambang Yudhoyono
(SBY) di Pemilu 2004 yang
belum usai.

Perdebatan soal koalisi
dipantik Sekretaris Jenderal
PDIP Hasto Kristiyanto. Dia
menegaskan PDIP sudah
menutup pintu koalisi de-
ngan Demokrat dan PKS.
Hasto bilang partainya pu-
nya ideologi berbeda dengan
Demokrat dan PKS. Me-
nurutnya, PDIP lebih cocok
berkoalisi dengan Gerindra,
PKB, PAN, dan PPP.

“Dengan Demokrat, ber-
beda, basisnya berbeda.
Partai elektoral kami partai
ideologi, tapi juga bertumpu
pada kekuatan massa, sehi-
ngga kami tegaskan dari
DNA-nya berbeda kami de-
ngan Demokrat,” kata Hasto.

Pernyataan itu pun me-
nyulut emosi para petinggi
Demokrat. Wakil Sekretaris
Jenderal (Wasekjen) Partai
Demokrat, Irwan menilai
pernyataan Hasto mencer-
minkan kepanikan terhadap
Demokrat yang terus men-
dulang simpati rakyat.

Ketua Badan Pemena-
ngan Pemilu (Bappilu) Partai
Demokrat, Andi Arief me-
negaskan pihaknya enggan
berkoalisi dengan PDIP.
Menurutnya, Demokrat akan
rugi jika bekerja sama de-
ngan PDIP, bahkan bisa

disebut politik bunuh diri.
“Di tengah ketidakpuasan

atas pemerintah yang sudah
meluas, tentu kerugian besar
jika Demokrat ikut dalam
koalisi PDIP, sama juga
dengan bunuh diri politik.
Kami memilih cara dengan
cermat dan menghitung
banyak aspek,” ucap Andi.

Pengamat politik dari
Universitas Andalas, Asrinaldi
berpendapat, keengganan
Demokrat dan PDIP berkoalisi
di 2024 disebabkan oleh
dendam Mega kepada SBY.

Asrinaldi juga menga-
takan PDIP tak ingin ber-
koalisi dengan Demokrat
karena persaingan calon

presiden. PDIP hampir pasti
mengusung Puan Maharani,
sedangkan Demokrat men-
gusung Agus Harimurti
Yudhoyono (AHY).

“Kalau mereka bergabung
berdua akan sulit menurut
saya. Potensi keduanya tidak
sehebat calon-calon yang
lain,” kata Asrinaldi, Rabu
(2/6).

Asrinaldi menyebut ke-
putusan PDIP cukup baik.
Menurutnya, potensi Puan
akan lebih menonjol jika
dipasangkan dengan kandidat
potensial lainnya. Sementara
itu, Asrinaldi berpendapat
posisi Demokrat tidak diun-
tungkan. Dia menuturkan,

PDIP punya modal suara
yang sangat besar untuk
mendukung capres.

Dia menyebut, PDIP jadi
kunci peta koalisi di 2024.
Adapun Demokrat harus
berjuang mencari rekan
koalisi karena modal suara
mereka tak sampai 10 persen.
“Jika Demokrat tidak di-
libatkan oleh PDIP, dia harus
melibatkan partai lain yang
secara ideologis dekat,”
ucapnya.

Peneliti politik Lembaga
Ilmu Pengetahuan Indonesia
(LIPI), Wasisto Jati juga
berpendapat serupa. Dia
menilai perdebatan soal
koalisi PDIP dengan Demo-

krat dilatarbelakangi dendam
Megawati kepada SBY.

Jelang Pemilu 2004, SBY
menjabat Menteri Koor-
dinator Bidang Politik dan
Keamanan (Menko Polkam)
di kabinet pemerintahan
Presiden Megawati. Meski
jadi bawahan Mega, SBY
melakukan manuver untuk
mencalonkan diri sebagai
presiden.

Mega mengucilkan SBY
di pemerintahan. Beberapa
kali Mega tak mengundang
SBY dalam rapat. Pada 11
Maret 2004, SBY mengun-
durkan diri dari kabinet.

Dengan sokongan Partai
Demokrat, SBY menca-
lonkan diri sebagai presiden.
Ia menggandeng Partai
Golkar dan Jusuf Kalla saat
itu. SBY pun mengalahkan
petahana Megawati dan
menjadi Presiden ke-6 RI.

“Saya pikir ada faktor
dendam politik itu. Kee-
ngganan PDIP untuk tidak
berkoalisi dengan Demokrat
mungkin karena dendam
politik Megawati terhadap
SBY yang membangkang
ketika menjadi bawahannya,”
kata Wasisto, Rabu (2/6).

Wasisto berkata dendam
tersebut belum mereda sam-
pai sekarang. Bahkan, ia
menilai PDIP dan Demokrat
sengaja memelihara dendam
politik tersebut. Dia berpen-
dapat dendam itu membuat
kedua partai saling mens-
tigma satu sama lain. Tin-
dakan itu menguntungkan
partai masing-masing karena
dapat merawat basis pemilih
mereka.  ryan syairryan syairryan syairryan syairryan syair
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Malaysia CegatMalaysia CegatMalaysia CegatMalaysia CegatMalaysia Cegat
PPPPPesawat Militer Chinaesawat Militer Chinaesawat Militer Chinaesawat Militer Chinaesawat Militer China
Kuala LumpurKuala LumpurKuala LumpurKuala LumpurKuala Lumpur, Khazanah - , Khazanah - , Khazanah - , Khazanah - , Khazanah - Malaysia
mengerahkan jet-jet untuk mencegat 16 pesawat
militer China di lepas pantai Laut China Selatan.
Insiden langka ini menuai kemarahan Menteri
Luar Negeri Malaysia hari Selasa (1/6), yang
menyebutnya sebagai “intrusi.”

Insiden tersebut terjadi hari Senin (31/5) di
wilayah Malaysia, bagian pulau Kalimantan di
atas perairan yang disengketakan dengan sengit,
di mana China dan Malaysia tumpang tindih
mengklaim teritorial itu.

Pesawat angkut milik angkatan udara China
itu mendekati wilayah udara Malaysia dalam
“formasi taktis” dan terbang pada jarak sekitar
60 mil laut dari pantai, kata angkatan udara
Malaysia dalam pernyataan.

Mereka tampak pada radar dan beberapa upaya
dilakukan untuk menghubungi pesawat-pesawat
itu, namun mereka tidak berbalik arah.

Ketika terbang mendekat, angkatan udara
Malaysia mengerahkan beberapa pesawat untuk
mencegat sekaligus mengidentifikasi mereka,
sebelum pesawat-pesawat militer China itu berlalu.

Pesawat tersebut tidak memasuki wilayah udara
Malaysia di atas perairan teritorial negara itu.

Akan tetapi Menteri Luar Negeri Hishammuddin
Hussein mengatakan mereka telah terbang di atas
“zona maritim” Malaysia - wilayah yang
membentang lebih jauh dari pantai - dan
menggambarkannya sebagai “intrusi.”

Kementerian luar negeri akan mengajukan protes
ke Beijing sekaligus memanggil Duta Besar China
untuk memberi “penjelasan mengenai pelanggaran
wilayah udara dan kedaulatan Malaysia,” katanya
dalam pernyataan.

“Sikap Malaysia jelas - memiliki hubungan
diplomatik yang bersahabat dengan negara mana
pun tidak berarti bahwa kami akan membahayakan
keamanan nasional kami,” katanya.

“Malaysia tetap teguh dalam mempertahankan
martabat dan kedaulatan kami,” tandasnya.

China mengklaim hampir keseluruhan Laut
China Selatan dan telah membangun banyak pos
militer di pulau-pulau kecil dan atol. Tindakan
itu menimbulkan amarah negara-negara lain yang
juga mengklaim perairan tersebut.   voa voa voa voa voa

New New New New New YorYorYorYorYor, Khazanah - , Khazanah - , Khazanah - , Khazanah - , Khazanah - Penarikan
pasukan Amerika Serkat (AS) dari
Afghanistan semakin cepat, dengan
perencana militer mengatakan
bahwa hampir setengah dari
pasukan dan peralatan AS telah
dikirim pulang dan sebagian
peralatan telah dihancurkan.

Komando Pusat AS (CEN-
TCOM) pada Selasa (1/6)
mengatakan bahwa penarikan
pasukan telah mencapai antara 30
persen - 44 persen, dan enam fasilitas
kini telah diserahkan kepada
pasukan keamanan Afghanistan.

Lebih banyak pangkalan
kemungkinan akan diserahkan
dalam beberapa hari dan minggu
mendatang.

“Kami mengantisipasi transfer
tambahan pangkalan dan aset
militer pada masa depan yang akan
mendukung ANDSF/GIRoA
(Pasukan Pertahanan dan Keamanan
Nasional Afghanistan) selagi mereka
bekerja untuk menstabilkan dan
mempertahankan negara mereka,”
kata CENTCOM dalam pernya-
taannya.

Secara keseluruhan, AS telah

memindahkan peralatan “setara
dengan muatan sekitar 300 pesawat
C-17” dari Afghanistan, menurut
informasi terbaru, yang mengatakan
13.000 peralatan lainnya dihan-
curkan.

CENTCOM mengatakan ming-
gu lalu bahwa penarikan hampir
selesai 25 persen, dan dalam
kesaksian di hadapan Senat AS di
Washington, Menteri Pertahanan
Lloyd Austin mengatakan penarikan
itu berjalan “sedikit lebih cepat.”

Secara terpisah, Selasa (1/6),
kantor berita AFP mengutip pejabat

DITURUNKAN - Bendera AS diturunkan dalam upacara serah-terima yang dihadiri tentara AS dan Afghanistan di Kamp Anthonic, Provinsi
Helmand, bagian selatan Afghanistan, 2 Mei 2021.

Afghanistan dan AS yang
mengatakan AS akan menyerahkan
Pangkalan Udara Bagram kepada
pemerintah Afghanistan dalam 20
hari ke depan.

Juru bicara Pentagon, John
Kirby, pada Selasa menolak untuk
mengonfirmasi jadwal itu. Namun,
dia mengatakan kepada para
wartawan Pentagon, “Jelas, Bagram
akan diserahkan.”

Bagram telah berfungsi sebagai
pusat komando dan kendali utama
untuk operasi udara di Afghanistan.
 voa
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